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ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ
Воронежская область

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днем днем днем днем днем по области переменная облачность,  кратковременный
дождь, гроза; ветер северный умеренный, при грозе местами
порывистый, температура плюс 28�33.плюс 28�33.плюс 28�33.плюс 28�33.плюс 28�33.

30 июня30 июня30 июня30 июня30 июня по области – переменная облачность, ночью пре�
имущественно без осадков, днем кратковременный дождь, гро�
за, в отдельных пунктах сильные дожди; ветер северный уме�
ренный, днем при грозе местами порывистый; температура но�
чью плюс 15�20, плюс 15�20, плюс 15�20, плюс 15�20, плюс 15�20, днем плюс 26�31.плюс 26�31.плюс 26�31.плюс 26�31.плюс 26�31.

1 июля1 июля1 июля1 июля1 июля по области – переменная облачность,  днем местами
кратковременный дождь, гроза; ветер северо�восточный уме�
ренный, днем местами порывистый; температура ночью плюсплюсплюсплюсплюс
12�17, 12�17, 12�17, 12�17, 12�17, днем плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.

Требования голодающих зак�
лючались в повышении заработ�
ной платы в два раза, а также
нормальной организации труда
работников локомотивных бри�
гад. В частности, они требовали
оборудовать электровозы мес�
тами для приема пищи.

Все участники протестной ак�
ции � члены организации «Рос�
сийский профсоюз локомотив�
ных бригад железнодорожни�
ков» (РПЛБЖ). Примечательно,
что в этот же день московские
лидеры РПЛБЖ устроили в Воро�
неже пикетирование здания уп�
равления ЮВЖД, в которых при�
няли участие и работники других

Голодовка  завершилась  миром
Утром в минувший вторник 26 работников локомотивно5
го депо Лиски и Воронежской дирекции по обслужива5
нию пассажиров в пригородном сообщении ЮВЖД – ма5
шинисты и помощники машинистов 5 объявили о начале
бессрочной голодовки.

железных дорог. Около шести
часов вечера, после активных
переговоров с руководством
дороги, голодающие сняли свои
требования.

Кстати, как сообщила «Ком�
муне» начальник службы по свя�
зям с общественностью Ольга
Баранникова, в мае заработок
машиниста составил свыше 17
тысяч рублей, что превышает
среднюю зарплату по стране по�
чти в два раза, а конкретно по
Лискинскому району – в 6 раз.
Увеличение зарплаты работни�
кам депо планируется и в  бли�
жайшее время.

Тем не менее это уже не пер�

вая акция протеста машинистов
и помощников машинистов Лис�
кинского депо, инициированная
РПЛБЖ. В октябре прошлого
года 30 железнодорожников
также объявили бессрочную го�
лодовку. Они требовали повыше�
ния окладов, выплаты сверх�
урочных и увольнения замести�
теля начальника депо.

Поводом для того прошлогод�
него инцидента послужил конф�
ликт между заместителем на�
чальника депо и машинистом,
который допустил брак в работе.
Машинист обратился с жалобой
в Российский профсоюз локомо�
тивных бригад железнодорож�
ников, и там, вопреки здравому
смыслу, ему посоветовали пой�
ти на крайние меры. Уже к вече�
ру, после переговоров, ситуацию
удалось урегулировать.

Ирина ШАБАНОВА.

В Центральной аудитории Воро�
нежской государственной меди�
цинской академии имени Н.Н.Бур�
денко по давней традиции вновь
торжественно прозвучала клятва
врача. Ее произнесли выпускники
из девяти зарубежных стран, в том
числе Сирии, Туниса, Ливана, Ма�
рокко, которые прошли полный
курс обучения в воронежском
вузе.

Вручая собравшимся дипло�
мы, ректор академии, профессор
Игорь Есауленко сердечно по�
здравил выпускников и пожелал
им успехов на благородном по�
прище здравоохранения. Подоб�
ное торжество состоялось и в
зале Воронежской областной
филармонии. Всего выпускни�
кам ВГМА было вручено пятьсот
пятьдесят четыре диплома, под�
тверждающих принадлежность к
высокому званию врача.

Эмма НОСЫРЕВА.
На снимке:На снимке:На снимке:На снимке:На снимке: фрагмент торже�

ственного собрания в ВГМА, по�
священного выпуску иностранных
студентов.

Будущие врачи
дали клятву

Жилье  доступно,  когда  доступна  его  цена
Главным фактором снижения сто5
имости жилья в Воронеже должно
стать увеличение объемов строи5
тельства, применение новых техно5
логий и использование недорогих
материалов. Об этом заявил вице5
губернатор Александр Цапин на
встрече с журналистами в Новоус5
манском районе близ села Нечаев5
ка, где реализуется пилотный про5
ект строительства доступного инди5
видуального жилья.

Одним из самых серьезных тормозов
на пути к решению проблем доступного
жилья по�прежнему остаются бюрокра�
тические препоны, с которыми даже об�
ластной администрации пришлось стол�
кнуться при оформлении данного участ�
ка в 150 гектаров земли под строитель�
ство индивидуальных домов.

На экспериментальной площадке
представлено семь вариантов коттед�
жей, возведенных в срок до одного ме�
сяца. У каждого своя планировка. Но все
они построены по новым технологиям и
с использованием новых строительных
материалов, что, по словам представи�
телей подрядных организаций, позволит
сэкономить на поддержании оптималь�
ной температуры и зимой и летом. В од�
ном из строений – «растущем доме» –
строители предусмотрели при желании и
возможностях хозяев достройку мансар�
дного этажа. Несмотря на внешнюю лег�
кость конструкции и тонкие стены, гаран�
тию качества подрядчики дают на 40�50
лет. Сами коттеджи оцениваются сравни�
тельно недорого – до 9 600 рублей за
квадратный метр. К тому же, по словам
вице�губернатора, вся инженерная ин�
фраструктура будет обеспечена за счет

средств федерального и областного
бюджетов.

В рамках национального проекта
«Доступное жилье – гражданам России»
реализуется несколько подпрограмм:
обеспечение инженерной инфраструк�
турой, модернизация ЖКХ, обеспечения
жильем молодых семей и отдельных ка�
тегорий граждан через жилищные сер�
тификаты.

Акцент на двух последних сделал за�

меститель губернатора в беседе с жур�
налистами. По программе «Государ�
ственные жилищные сертификаты» в
прошлом году в области реализовано
120 сертификатов. Ее участниками при�
обретено 12 тысяч квадратных метров
жилья. В нынешнем году в области по
этой программе будет предоставлено
182 жилищных сертификата. Стоимость
квадратного метра по жилищному сер�
тификату утверждена Госстроем в разме�

ре 12 800 рублей, при том, что средняя
стоимость на рынке первичного жилья
в Воронеже составляет 16 тысяч рублей.

Как отметил Александр Цапин, в этом
году по программе «Обеспечение жиль�
ем молодых семей» область подала за�
явки на 700 семей. В ряде районов эта
программа вообще отсутствует. Но и там,
где она есть, не везде одинаково актив�
но подаются заявки. Например, в Рос�
сошанском районе 234 семьи подали

заявки на обеспечение жильем, в Эр�
тильском районе – 2 заявки, в Вороне�
же – 21 заявка. По словам вице�губер�
натора, раньше в областной программе
на молодые семьи Воронежа приходи�
лось до 70 процентов предоставляемо�
го жилья. Количество заявок говорит о
бездеятельности подразделений горад�
министрации, заключил Цапин. Навер�
стать упущенное можно, но в этом году
заявки в Москве уже не рассмотрят.

Участником программы может стать
молодая семья, возраст супругов кото�
рой не должен превышать 30 лет. Моло�
дые семьи, не имеющие детей, при уча�
стии в программе получают субсидии в
размере 35 процентов от стоимости
жилья (при условии, что его размеры не
превышают санитарную норму – 18
квадратных метров на человека). Если
молодые супруги имеют одного и более
детей, то из федерального и областного
бюджетов им возмещают 40 процентов
стоимости жилья. За неимением соб�
ственных средств выплатить оставшие�
ся молодые семьи могут, взяв кредит в
банке или в агентстве ипотечного кре�
дитования под 12 процентов годовых
сроком на 30 лет.

Пока только каждый десятый житель
трудоспособного населения области мо�
жет позволить купить себе домик под Не�
чаевкой. По словам вице�губернатора,
к 2010 году планируется поднять этот
уровень до 30 процентов, сдав 1,5 мил�
лиона квадратных метров доступного
жилья. Однако как удастся доходам на�
селения не отстать в гонке за стоимос�
тью квадратного метра � это большой
вопрос.

Галина РОХМИН.
Фото Елены ЛЕСНЫХ.

Такие дома
строятся
в Нечаевке.

Ни одна планерка в администрации облас�
ти не обходится без информации о ходе реали�
зации национальных проектов. В этот раз за�
меститель губернатора Юрий Савинков доло�
жил о поступлении в медицинские учреждения
области 11 маммографов на сумму 20 милли�
онов рублей и четырех рентгеновских аппара�
тов стоимостью 8 миллионов рублей. Медики
области продолжают вакцинацию детей и под�
ростков до 17 лет от гепатита В, в рамках на�
ционального календаря прививок привито от
краснухи 1287 детей. Проходит диспансериза�
ция работников бюджетной сферы.

Особое внимание уделяется подготовке
школ в плане противопожарной безопасности.
Юрий Савинков отметил, что наиболее тяжелое
положение с этим в школах областного цент�
ра. Но городское управление образования зап�
ретило пускать в школы города представителей
областного управления образования. Влади�
мир Кобяшев назвал такое поведение подве�
домственной мэрии структуры самоуправ�
ством, присутствующим на планерке предста�
вителям мэрии было рекомендовано предос�
тавить к следующему понедельнику анализ про�
тивопожарных мероприятий, проведенных в
городских школах. В прокуратуру области на�
правлены письма о фактах злостных наруше�
ний противопожарной безопасности в школах
города.

Заместитель губернатора Владимир Кобя�
шев занял жесткую позицию и в вопросе охра�
ны водозаборных станций, принадлежащих
МУП «Водоканал». Почему нет военизирован�
ной охраны на этом жизненно важном объек�
те? Ведь речь идет о здоровье жителей милли�
онного города.

Министерство сельского хозяйства и продо�
вольствия утвердило в рамках национального
аграрного проекта 15 крупных сельскохозяй�
ственных проектов на сумму 295 миллионов
рублей, предложенных нашей областью. Актив�
но берут кредиты владельцы личных подворий,
в их кредитном портфеле уже 370 миллионов
рублей.

Начальник Главного финансового управле�
ния Надежда Сафонова проинформировала
участников планерки о выполнении бюджета
пяти месяцев на 103 процента. Налоговые до�
ходы увеличились на 170 миллионов рублей.
Из федерального бюджета средства поступи�
ли в полном объеме.

Ирина ПЛОТНИКОВА.

Национальные
проекты �
в работе
В связи с поездкой губернатора в Москву
еженедельное совещание в администра5
ции области проводил его заместитель
Владимир Кобяшев.

Соя идет в Черноземье
Как решить проблему белкового голода, которая пре�
вратилась в одну из серьезнейших в современной Рос�
сии? Эта тема и стала главной на открывшейся вчера на базе
Воронежского государственного аграрного университета им.
К.Д.Глинки научно!практической конференции «Перспек!
тивы развития соеводства в Центральном Черноземье и рес!
публиках Северного Кавказа». В числе ее участников – заме!
ститель министра сельского хозяйства РФ Сергей Митин,
председатель Соевого Союза России Анатолий Устюжанин,
руководители аграрной отрасли целого ряда российских ре!
гионов.

Банк снизил ставку
В соответствии с решением Совета директоров Цент�
рального банка РФ с 26 июня этого года изменилась став�
ка рефинансирования Банка России. Как сообщили «Ком!
муне» в Главном управлении по Воронежской области, со
снижением общего уровня процентной ставки в экономике и
замедления темпа инфляции, Банк России снизил ставку
рефинансирования с 12 процентов годовых до 11,5 процен!
та.

В Детском фонде вас услышат
Вчера в Воронежском отделении Российского детского
фонда состоялось очередное вручение слуховых аппара�
тов датской фирмы «Отикон» слабослышащим детям го�
рода и области. Все аппараты приобретены на благотвори!
тельные средства – сообщили в пресс!центре областной ад!
министрации. Поставленная более 10 лет назад задача обес!
печить каждого слабослышащего ребенка слуховым аппара!
том завершена. За это время вручено около 600 аппаратов.

В День молодежи, 27 июня, губернатор
Владимир Кулаков встречался с моло5
дыми людьми – победителями регио5
нальных молодежных олимпиад и кон5
курсов, претендентами на президентс5
кие премии в рамках реализации нацио5
нального проекта «Образование». В ре5
гиональных конкурсах принимали учас5
тие более 30 тысяч человек, выбрали
лучших из лучших. Кандидатуры 22 мо5
лодых людей в возрасте от 14 до 25 лет
представлены от нашей области на пре5
мии государственной поддержки талан5
тливой молодежи в рамках националь5
ного проекта «Образование». Сумма од5
ной  премии составляет 30 тысяч рублей.

Свой разговор с молодежью губернатор
начал с поздравлений.

 Он призвал ребят активнее проявлять
свою жизненную позицию. Не закрывать гла�
за на то, что рядом их ровесники пристрасти�
лись к алкоголю и наркотикам, постараться
вернуть к нормальной жизни тех ребят, кото�
рым иллюзорные ценности заменили насто�
ящие. Это будет вашим экзаменом на граж�
данственность � такими словами губернатор
завершил свое обращение к молодежи.

В целом разговор происходил в режиме
свободного диалога. Юноши и девушки зада�
вали вопросы Владимиру Кулакову, высказы�
вали свои пожелания. Заинтересовало ребят
предложение губернатора о введении в ад�
министрации области института дублерства,
который даст молодым возможность изучить
работу руководящего состава области, попро�
бовать себя в роли дублера начальника уп�
равления, начальника отдела администрации
области, привнести свежие мысли, интерес�
ные идеи в процесс принятия управленчес�
ких решений. Участники встречи обратились
к губернатору с предложением объявить
2007 год годом молодежи, поддержки моло�
дежных инициатив. В конце встречи ребята
поблагодарили Владимира Кулакова за то,
что он сдержал свое слово и отдал молодеж�
ным организациям помещение под молодеж�
ный центр, расположенное в самом центре
города, на проспекте Революции.

Участники встречи получили подарки и
благодарственные письма от губернатора. Гу�
бернаторская премия в размере десяти ты�
сяч рублей была вручена Татьяне Баранни�
ковой – победительнице областного конкур�
са руководителей молодежных и детских об�
щественных организаций «Лидер ХХI века».
Татьяна работает старшей вожатой Спасской
средней общеобразовательной школы Верх�
нехавского муниципального района.

Ирина ПЛОТНИКОВА.

Разговор с молодыми
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Штурмовики СУ�25 были приняты на вооружение в 1980Штурмовики СУ�25 были приняты на вооружение в 1980Штурмовики СУ�25 были приняты на вооружение в 1980Штурмовики СУ�25 были приняты на вооружение в 1980Штурмовики СУ�25 были приняты на вооружение в 1980
годугодугодугодугоду. Маневренные, послушные в управлении, от. Маневренные, послушные в управлении, от. Маневренные, послушные в управлении, от. Маневренные, послушные в управлении, от. Маневренные, послушные в управлении, отлично воо�лично воо�лично воо�лично воо�лично воо�
руженные и защищенные, первые опытные самолеты прошлируженные и защищенные, первые опытные самолеты прошлируженные и защищенные, первые опытные самолеты прошлируженные и защищенные, первые опытные самолеты прошлируженные и защищенные, первые опытные самолеты прошли
испытания в Афганистане. Принимали самолеты этой сериииспытания в Афганистане. Принимали самолеты этой сериииспытания в Афганистане. Принимали самолеты этой сериииспытания в Афганистане. Принимали самолеты этой сериииспытания в Афганистане. Принимали самолеты этой серии
участие и в обеих чеченских войнах. Последний раз катаст�участие и в обеих чеченских войнах. Последний раз катаст�участие и в обеих чеченских войнах. Последний раз катаст�участие и в обеих чеченских войнах. Последний раз катаст�участие и в обеих чеченских войнах. Последний раз катаст�
рофа СУ�25 произошла в мае 2005 года в Трофа СУ�25 произошла в мае 2005 года в Трофа СУ�25 произошла в мае 2005 года в Трофа СУ�25 произошла в мае 2005 года в Трофа СУ�25 произошла в мае 2005 года в Таджикистане. Таджикистане. Таджикистане. Таджикистане. Таджикистане. Тог�ог�ог�ог�ог�
да из�за технической неисправности самолет загорелся и на�да из�за технической неисправности самолет загорелся и на�да из�за технической неисправности самолет загорелся и на�да из�за технической неисправности самолет загорелся и на�да из�за технической неисправности самолет загорелся и на�
чал падать. Пилоту учал падать. Пилоту учал падать. Пилоту учал падать. Пилоту учал падать. Пилоту удалось увести машину от Душанбе в горы,далось увести машину от Душанбе в горы,далось увести машину от Душанбе в горы,далось увести машину от Душанбе в горы,далось увести машину от Душанбе в горы,
а затем катапульа затем катапульа затем катапульа затем катапульа затем катапультироваться.тироваться.тироваться.тироваться.тироваться.

Штурмовик
разбился

Военный реактивный самолет 5 штурмовик СУ525, выле5
тевший с аэродрома «Бутурлиновка» для выполнения
планового полета, разбился  вчера в 10 часов 18 минут в
Брянской области, в 6 километрах от населенного пункта
Соколья Слобода.

Самолет пилотировал заме�
ститель командира полка, лет�
чик�снайпер подполковник Ан�
дрей Ваховский. Согласно ин�
формации, опубликованной на
официальном сайте Министер�
ства обороны РФ, он выполнял
полет ведущим звена в соста�
ве 4 самолетов СУ�25. В 9.55
ведущий группы подполковник
Ваховский запросил снижение
по причине плохого самочув�
ствия и приступил к снижению.
На высоте 4200 метров еще
раз проинформировал ведомо�
го о плохом самочувствии и
продолжил снижение. На не�
однократные запросы ведомо�
го о самочувствии подтверж�
дал, что плохо себя чувствует.
Ведомый неоднократно пода�
вал команды на катапультиро�
вание, однако ведущий на них
не реагировал.

Продолжая снижаться с пе�
ременными кренами, самолет
столкнулся с землей. По сло�
вам начальника пресс�службы
ВВС РФ полковника Алексан�

дра Дробышевского, он упал
в лесистой болотистой мест�
ности. Авиационных средств
поражения большой мощнос�
ти на борту не было.

Для поиска летчика выле�
тели поисково�спасательные
службы – как сообщают ин�
формационные агентства, в
районе катастрофы находятся
военные, а также сотрудники
Центра управления кризисны�
ми ситуациями брянского
МЧС.

 Пока остается хоть капля
надежды, в полку верят, что
летчик выжил. Андрей Ва�
ховский, 1962 года рожде�
ния, закончил Борисоглебс�
кое ВВАУЛ в 1984 году и ВВА
им. Ю.А. Гагарина в 1999
году. Общий налет � более 2
тысяч часов, в зимнем пери�
оде обучения этого года он
налетал 25 часов. Его сын –
курсант Воронежского авиа�
ционно�инженерного инсти�
тута.

Юлия САВЕЛЬЕВА.
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«КОММУНА» �
ВАШ КОНСУЛЬТАНТ

Раздел  ведет  Лариса  КАСЮКОВА. Тел. 55�14�74

СЕМЕЙНЫЙ ВОПРОС

Консультирует Маргарита ГЛУХОВА, юрист аппара�
та  главного федерального инспектора в Воронеж�
ской области.

Родила не в браке
Если мать не состоит в браке с отцом ребенка, может
ли она при регистрации ребенка дать ему фамилию
его отца?

Согласно п. 3 статьи 48 Семейного кодекса РФ отцов�
ство лица, не состоявшего в браке с матерью ребенка,
устанавливается путем подачи в орган записи актов граж�
данского состояния совместного заявления отцом и мате�
рью ребенка. Таким образом, если отцовство ребенка
будет установлено путем подачи в орган загс совместного
заявления, то, в соответствии со статьей 18 Федерального
закона РФ «Об актах гражданского состояния», имя и фа�
милия ребенка записываются по соглашению родителей
(т.е. фамилия ребенка может быть записана либо по фа�
милии отца, либо по фамилии матери). В случае если мать
не состоит в браке с отцом ребенка и отцовство в отноше�
нии ребенка не установлено, имя ребенка записывается
по желанию матери, отчество – по имени лица, указанно�
го в записи акта о рождении в качестве отца ребенка,
фамилия ребенка – по фамилии матери.

ЧЕЛОВЕК И ТРУД

Разъясняет  Галина МОРОЗОВА,  сотрудник Воро�
нежской межтерриториальной коллегии адвокатов

Выходное пособие
В каких случаях выплачиваются выходные пособия
при расторжении трудового договора?

В соответствии со ст. 178 Трудового кодекса РФ при
расторжении трудового договора в связи с ликвидацией
организации либо сокращением численности или штата
работников организации увольняемому работнику вып�
лачивается выходное пособие в размере среднего месяч�
ного заработка, а также за ним сохраняется средний ме�
сячный заработок на период трудоустройства, но не свы�
ше двух месяцев со дня увольнения (с зачетом выходного
пособия).

В исключительных случаях средний месячный зарабо�
ток сохраняется за уволенным работником в течение тре�
тьего месяца со дня увольнения по решению органа служ�
бы занятости населения при условии, если в двухнедель�
ный срок после увольнения работник обратился в этот
орган и не был им трудоустроен.

Выходное пособие в размере двухнедельного среднего
заработка выплачивается работникам при расторжении
трудового договора в связи с:

несоответствием работника занимаемой должности или
выполняемой работе вследствие состояния здоровья, пре�
пятствующего продолжению данной работы;

призывом работника на военную службу или направле�
нием его на заменяющую ее альтернативную граждан�
скую службу;

восстановлением на работе работника, ранее выпол�
нявшего эту работу;

отказом работника от перевода в связи с перемещени�
ем работодателя в другую местность.

Трудовым договором или коллективным договором мо�
гут предусматриваться другие случаи выплаты выходных
пособий, а также устанавливаться повышенные размеры
выходных пособий.

Уволиться по собственному
желанию

Я поступила в университет на дневное отделение.
Могу ли я уволиться по своему желанию, не работая
две недели после написания заявления, или уволить!
ся в необходимый мне день?

Согласно статье 80 Трудового кодекса РФ работник
имеет право расторгнуть трудовой договор, предупредив
об этом работодателя в письменной форме за две недели.

По соглашению между работником и работодателем
трудовой договор может быть расторгнут и до истечения
срока предупреждения об увольнении.

В случаях, когда заявление работника об увольнении
по его инициативе (по собственному желанию) обусловле�
но невозможностью продолжения им работы (зачисление
в образовательное учреждение, выход на пенсию и другие
случаи), а также в случаях установленного нарушения ра�
ботодателем законов и иных нормативных правовых ак�
тов, содержащих нормы трудового права, условий коллек�
тивного договора, соглашения или трудового договора,
работодатель обязан расторгнуть трудовой договор в срок,
указанный в заявлении работника.

До истечения срока предупреждения об увольнении
работник имеет право в любое время отозвать свое заяв�
ление. Увольнение в этом случае не производится, если на
его место не приглашен в письменной форме другой ра�
ботник, которому в соответствии с настоящим Кодексом и
иными федеральными законами не может быть отказано
в заключении трудового договора.

По истечении срока предупреждения об увольнении
работник имеет право прекратить работу. В последний
день работы работодатель обязан выдать работнику тру�
довую книжку, другие документы, связанные с работой, по
письменному заявлению работника и произвести с ним
окончательный расчет.

Если по истечении срока предупреждения об увольне�
нии трудовой договор не был расторгнут и работник не
настаивает на увольнении, то действие трудового догово�
ра продолжается.

Обращайтесь в суд
Я работал в организации с января по октябрь 2005 г.
газоэлектросварщиком, в отпуске не был. В сентябре
2005 г. я подал заявление об увольнении по собствен!
ному желанию. При увольнении мне не выдали при!
каз об увольнении, трудовую книжку, заработную
плату за эти месяцы. Директор рассчитываться со
мной не хочет, что мне делать?

За разрешением возникшего трудового спора вы мо�
жете обратиться в суд.

В исковом заявлении «о взыскании заработной платы
и денежной компенсации за неиспользованный отпуск»
вы имеете право просить суд: взыскать с работодателя в
вашу пользу невыплаченную заработную плату за период
с 01 мая 2005 г. по октябрь 2005 г.; денежную компенса�
цию за неиспользованный отпуск, а также моральный
вред за несвоевременную выплату заработной платы и
индексацию заработной платы в размере ставки рефи�
нансирования за период с 01 мая 2005 г. до даты вынесе�
ния решения суда по данному делу.

Руководствуясь ст. 80 ТК РФ, работник имеет право
расторгнуть трудовой договор, предупредив об этом рабо�
тодателя в письменной форме за две недели. По истече�
нии срока предупреждения об увольнении он имеет право
прекратить работу. В последний день работы работода�
тель обязан выдать работнику трудовую книжку, другие
документы, связанные с работой, по письменному заявле�
нию работника и произвести с ним окончательный расчет.

В соответствии со ст. 140 ТК РФ при прекращении
трудового договора выплата всех сумм, причитающихся
работнику, производится в день его увольнения. Если ра�
ботник в день увольнения не работал, то соответствующие
суммы должны быть выплачены не позднее следующего
дня после предъявления уволенным работником требова�
ния о расчете.

Статья 392 ТК РФ предусматривает, что работник име�
ет право обратиться в суд за разрешением индивидуаль�
ного трудового спора в течение трех месяцев со дня, когда
он узнал или должен был узнать о нарушении своего пра�
ва.

При обращении в суд с иском по требованиям, выте�
кающим из трудовых отношений, работники освобожда�
ются от оплаты пошлин и судебных расходов (ст. 393 ТК
РФ).

Факелы  зажигать  лучше  летом!
ГАЗИФИКАЦИЯ

Село Озерки находится на самой окраине Бутурлиновского района, на
границе его с Бобровским и Таловским районами, Мужичье (кажется,
даже название говорит само за себя) – в глуши Воробьевского района,
Шанино – в глубинке района Таловского. Каждое из них во многом само�
бытно и не похоже даже на соседние села и хутора, но есть и общее, что
роднит Озерки, Мужичье  и Шанино между собой, роднит со своими рай�
центрами и даже с Воронежем, причем роднит современными, цивилизо�
ванными понятиями о комфорте: в жизнь здешних селян прочно вошел
газ. Вошел в немалой степени благодаря тем усилиям, которые прилага�
ет управление «Бутурлиновкамежрайгаз» � среди аналогичных предприя�
тий области оно по праву считается одним из лучших. С директором
управления, депутатом областной Думы, кандидатом технических наук
Николаем Стефановичем КОТЕЛЬНИКОВЫМ – беседа корреспондента
«Коммуны».

� Николай Стефанович, давно на�� Николай Стефанович, давно на�� Николай Стефанович, давно на�� Николай Стефанович, давно на�� Николай Стефанович, давно на�
блюдаю за работой возгблюдаю за работой возгблюдаю за работой возгблюдаю за работой возгблюдаю за работой возглавляемоголавляемоголавляемоголавляемоголавляемого
вами управления и пришел к выводу:вами управления и пришел к выводу:вами управления и пришел к выводу:вами управления и пришел к выводу:вами управления и пришел к выводу:
газ для вас – нечто гораздо большее,газ для вас – нечто гораздо большее,газ для вас – нечто гораздо большее,газ для вас – нечто гораздо большее,газ для вас – нечто гораздо большее,
нежели просто работа.нежели просто работа.нежели просто работа.нежели просто работа.нежели просто работа.

� Видимо, это действительно так. Я
родился в здешних местах, тут начина�
лась моя трудовая биография. И с высо�
ты своих пяти десятков лет могу с уве�
ренностью заявить: наши люди достой�
ны того, чтобы жить лучше, в более ком�
фортных условиях. Один из самых надеж�
ных и верных ключей к этому – газифи�
кация. Отрадно, что она сегодня в пра�
вительстве – и это показал недавний
визит в Воронежскую область первого
вице�премьера Дмитрия Медведева –
по своей значимости, по сути дела, при�
равнивается к важнейшим нацио�
нальным проектам.

О том, что такое газ для сельских жи�
телей, я уже не раз рассказывал на при�
мере тех же Озерок. Газификацию села
мы провели дружно, единым натиском
в течение одного года. Затем в селе уда�
лось реализовать и другую программу –
по развитию водоснабжения, и ныне
здесь более чем в ста домах есть вода,
а соответственно, и все положенные
удобства. Замечу попутно, что приход
газа многих жителей заставил позабо�
титься о пристройках, так или иначе рас�
шириться, в итоге жилье стало более
просторным и современным.

А когда пришел газ  и в мой родной
поселок Красное, и я смотрел в знако�
мые с детства лица моих земляков, слу�
шал слова искренней благодарности, я
испытал особое, прежде незнакомое
чувство. Наверное, провести газ в род�
ное село – нечто большее, нежели про�
сто посадить дерево или построить
дом.

� А если попытаться перевести вашу� А если попытаться перевести вашу� А если попытаться перевести вашу� А если попытаться перевести вашу� А если попытаться перевести вашу
работу на язык цифр?работу на язык цифр?работу на язык цифр?работу на язык цифр?работу на язык цифр?

� Они будут достаточно внушительны�
ми. Особенно на фоне того, что еще 10�
15 лет назад «голубое топливо» на селе
было в диковинку. А сегодня в зоне на�
шей ответственности, а это Бутурлинов�
ский, Воробьевский, Таловский районы
� газифицировано свыше 22 тысяч квар�
тир, то есть более половины всего жи�
лья,  и цифра эта растет с каждым меся�
цем. Только за последние пять лет пост�
роено более 600 километров газовых
сетей, причем львиную долю работ вы�
полняют бутурлиновские газовики: из
110�120 километров газопроводов,
ежегодно вводимых в эксплуатацию, 90

километров сооружаются силами бутур�
линовцев.

Не хотелось, чтобы мои слова кому�
то показались нескромными, но сегод�
ня у меня есть все основания утверж�
дать, что мы научились прокладывать га�
зовые сети, как и вести другие работы
по газификации, намного быстрее и ка�
чественнее многих других подрядчиков.
То же самое можно сказать и о других
подразделениях Облгаза. Одна из самых
понятных тому причин состоит в том, что
нам же потом самим предстоит эксплу�
атировать эти сети, и потому строить пло�
хо, некачественно нет никакого резона
– потом обойдется дороже.

� А если говорить опять же конкрет�� А если говорить опять же конкрет�� А если говорить опять же конкрет�� А если говорить опять же конкрет�� А если говорить опять же конкрет�
но о вашем управлении, то в чем сек�но о вашем управлении, то в чем сек�но о вашем управлении, то в чем сек�но о вашем управлении, то в чем сек�но о вашем управлении, то в чем сек�
рет его стабильной и устойчивой рабо�рет его стабильной и устойчивой рабо�рет его стабильной и устойчивой рабо�рет его стабильной и устойчивой рабо�рет его стабильной и устойчивой рабо�
ты на ниве газификации?ты на ниве газификации?ты на ниве газификации?ты на ниве газификации?ты на ниве газификации?

� Прежде всего в том, что мы сумели
раньше других понять: не может управ�
ление быть универсальным, не могут и
наши кадры быть мастерами на все
руки. Каждый должен заниматься сво�
им делом. К строительству газовых се�
тей это относится в первую очередь. По�
этому мы выделили строительное на�
правление в самостоятельное структур�
ное подразделение, и сегодня оно стало
достаточно мощным и известным в об�
ласти предприятием. Известным не
только тем, что здесь изолируются тру�
бы с производительностью до 40 кило�
метров в месяц, известным не только
большей дешевизной и более высоким
качеством, чем в других цехах, но еще и
добросовестностью исполнения заказа,
стремлением выполнить работы в срок.
И еще тем, что при этом качество все�
гда соответствует предъявляемым тре�
бованиям.

� Вы, Николай Стефанович, неволь�� Вы, Николай Стефанович, неволь�� Вы, Николай Стефанович, неволь�� Вы, Николай Стефанович, неволь�� Вы, Николай Стефанович, неволь�
но подвели разговор к достаточно ак�но подвели разговор к достаточно ак�но подвели разговор к достаточно ак�но подвели разговор к достаточно ак�но подвели разговор к достаточно ак�
туальной для тех, кто прокладываеттуальной для тех, кто прокладываеттуальной для тех, кто прокладываеттуальной для тех, кто прокладываеттуальной для тех, кто прокладывает
газ, теме. Она иноггаз, теме. Она иноггаз, теме. Она иноггаз, теме. Она иноггаз, теме. Она иногда озвучивается вда озвучивается вда озвучивается вда озвучивается вда озвучивается в
прессе, фигурирует в выступленияхпрессе, фигурирует в выступленияхпрессе, фигурирует в выступленияхпрессе, фигурирует в выступленияхпрессе, фигурирует в выступлениях
официальных лиц, в документах влас�официальных лиц, в документах влас�официальных лиц, в документах влас�официальных лиц, в документах влас�официальных лиц, в документах влас�
тных структур. И постоянно � на устахтных структур. И постоянно � на устахтных структур. И постоянно � на устахтных структур. И постоянно � на устахтных структур. И постоянно � на устах
ждущих газ селян. Это – как говорит�ждущих газ селян. Это – как говорит�ждущих газ селян. Это – как говорит�ждущих газ селян. Это – как говорит�ждущих газ селян. Это – как говорит�
ся, «цена вопроса». Не секрет: кое дляся, «цена вопроса». Не секрет: кое дляся, «цена вопроса». Не секрет: кое дляся, «цена вопроса». Не секрет: кое дляся, «цена вопроса». Не секрет: кое для
кого сегодняшняя цена оказываетсякого сегодняшняя цена оказываетсякого сегодняшняя цена оказываетсякого сегодняшняя цена оказываетсякого сегодняшняя цена оказывается
не по силам. Вам знакома эта пробле�не по силам. Вам знакома эта пробле�не по силам. Вам знакома эта пробле�не по силам. Вам знакома эта пробле�не по силам. Вам знакома эта пробле�
ма?ма?ма?ма?ма?

� Конечно, и ее мы никогда не сбра�
сываем со счетов. Начиная газифика�
цию того или иного населенного пункта,
сразу же определяем, на чем можно
сэкономить, чтобы сделать прокладку
труб доступной для большинства хозяев.

Но и те цифры, которые приходится оз�
вучивать, отдельных порой пугают. Но
стоит им отказаться от благ цивилиза�
ции, как эти блага тут же подпрыгивают
в цене, ибо одно дело собрать миллион,
скажем, с пятидесяти дворов, и другое
– с тридцати или двадцати. Чтобы найти
выход из ситуации, идем на такой вид
услуг, как рассрочка платежа, т.е. снача�
ла вносят минимальный аванс, а осталь�
ную сумму – по факту выполнения.
Объясняем: «Оплатив первоначальный
аванс, можно участвовать в строитель�
стве распределительных сетей, а затем,
накопив денег, газифицировать дом, а
через год – два поймете, что газ выгод�
нее угля и дров. Да и другим, и всему селу
в итоге тоже выгода будет».

Опять же, не каждый дом приспособ�
лен для газовой колонки, парового ото�
пления. И тут нашли выход специалисты
Облгаза. Ими было предложено обуче�
ние печников, которые смогут переобо�
рудовать обычную русскую печь или при�
вычную плиту, которая прежде топилась
дровами и углем. Таким образом помог�
ли населению сберечь не одну тысячу
рублей и в конечном итоге сделать газ
более доступным.

К сожалению, не все в наших силах.
Есть вещи, выше которых не прыгнешь,
а они тоже существенно определяют
цену вопроса.

� Например?� Например?� Например?� Например?� Например?
� А можно я отвечу вопросом на воп�

рос? Он будет заключаться в следующем:
в какое время года лучше всего строить
газопроводы, укладывать в траншеи тру�
бы, монтировать ШРП, производить
электрохимзащиту  коммуникаций?

� По логике, лучше всего с весны, с� По логике, лучше всего с весны, с� По логике, лучше всего с весны, с� По логике, лучше всего с весны, с� По логике, лучше всего с весны, с
первых теплых дней и сухой погоды, допервых теплых дней и сухой погоды, допервых теплых дней и сухой погоды, допервых теплых дней и сухой погоды, допервых теплых дней и сухой погоды, до
осени.осени.осени.осени.осени.

� Вот именно! По нормальной логике.
Но теперь вспомните, когда чаще всего
зажигают газовые факелы (недавнее
торжество в селе Бродовое Аннинского
района в расчет не беру). Чаще всего –
глубокой осенью, когда льет дождь, кру�
гом грязь, а нередко и в декабре, когда
уже трещат морозы. В Синявке Таловс�
кого района, например, газ пустили в
минувшем декабре за несколько дней до
нового года. Поэтому примеры, когда
люди разломали прежние печки, нача�

лись холода, а газа нет, к сожалению, не
такие уж и редкие. Кстати, и тем, кто
строит газопроводы, работать в экстре�
мальных погодных условиях тоже не мед,
к тому же на такую работу уходит боль�
ше сил и средств, нежели летом.

� Т� Т� Т� Т� Так стройте летом!ак стройте летом!ак стройте летом!ак стройте летом!ак стройте летом!
� В том�то и дело, что один золотой

летний день проходит за другим, неделя
сменяет другую, а мы работаем вполси�
лы и даже меньше того. Как, кстати, и
многие другие управления. А потом, осе�
нью, а то и в декабре, придется навер�
стывать упущенное. И причина тут не в
строителях, а в той тенденции, которая
наметилась в области в последние годы
– с той поры, как с Воронежоблгаза
были сняты полномочия единого заказ�
чика по газификации области. Те, кто
ныне получил такие полномочия, дей�
ствуют порой, мягко говоря, весьма не�
расторопно. За примерами далеко хо�
дить не надо. На территории, обслужи�
ваемой нашим управлением, в нынеш�
нем году предстоит построить несколь�
ко газопроводов высокого давления с
установкой ШРП. Уже конец июня, а тор�
ги только�только объявлены. Рассмотре�
ние же заявок и вовсе будет проходить
23 июля! А там и до холодов недалеко,
пора будет браться и за работу.

Скажу и другое. Выступая в роли еди�
ного заказчика, Облгаз всех подрядчи�
ков ставил в «шеренгу» � в зависимости
от их опыта и возможностей. Тем, у кого
их меньше, доверял работы попроще.
При сегодняшней же раскладке за те или
иные сложные объекты газификации
порой берутся фирмы с малым опытом
или же просто недобросовестные или
неисполнительные. Опять же вспоми�
наю прошлогоднюю ситуацию с Синяв�
кой. Где областное управление сельско�
го хозяйства  нашло в Липецкой облас�
ти такого подрядчика, просто уму непос�
тижимо. Впечатление было такое, что
они только учились прокладывать трубы.
Учились, когда люди начинали уже за�
мерзать. И такие примеры сплошь и ря�
дом. Так, благодаря усилиям жителей и
подрядчиков давно уже готовы разводя�
щие сети в поселке Первомайском и
селе Квашино Воробьевского района.
Но строить межпоселковый газопровод
еще в 2003 году по непонятным причи�
нам доверили монтажному управлению
из Россоши. Протяженность газопрово�
да невелика, всего 6 километров, но
прошло 3 года, а подрядчик все обеща�
ет и обещает. Теперь – сдать объект в
первом полугодии. Но первое�то полуго�
дие уже на исходе!

Другой пример � и столь же ярко выс�
вечиваются непрофессионализм и недо�
бросовестность. Жители улицы Проле�
тарской села Ново�Толучеево в 2004
году заключили договор с фирмой ООО
«Факел�СДГ» (руководитель Саргсян
Х.М.) на строительство полиэтиленово�
го газопровода протяженностью 3,9 км.
Деньги подрядчику уплачены, а работы
не выполнены до сих пор. Кстати, эта
фирма и в других местах работает ана�
логичным образом.

Еще более «горячий» факт на эту же
грустную тему – это строительство раз�
водящих сетей в поселке Михинский Та�
ловского района. Ведет его подрядчик –

«Таловаяводстрой» (руководитель М.А.
Кончакова). Ведет уже шесть лет! Люди
оплатили все работы, к поселку подве�
ден газ, а подрядчик все никак не мо�
жет сдать объект в эксплуатацию, ибо к
нему – множество замечаний. Причем
количество замечаний растет, а
«Таловаяводстрой» умудряется начинать
работы на новых объектах.

И это, кстати, не только по нашим
трем районам. Помните, недавно воро�
нежское телевидение показало сюжет
из Кантемировского района? Там в селе
Талы давно уже построили разводящие
сети, люди затратили немалые деньги. А
межпоселковый газопровод, несмотря
на все обещания строителей из Белго�
родской области, до сих пор не готов, а
теперь исчезли и сами строители.

Как, скажите, нам в таких ситуациях
смотреть  людям в глаза? Ведь упреки
населения адресуются прежде всего
нам – тем, кто эксплуатирует газовые
сети, доводит газ до потребителей.

� Наболело?� Наболело?� Наболело?� Наболело?� Наболело?
� Конечно! Причем говорю это и как

руководитель управления, и как депутат
областной Думы. Может, кому�то мои
слова покажутся обидными, но ведь от
фактов, которые я привел, никуда не
деться. Более того. Газификация в нашей
области стала программным направле�
нием работы губернатора, в нее все
больше средств вкладывает Газпром,
солидные средства идут и из областного
бюджета. И чем грамотнее, эффектив�
нее и  рациональнее будут расходовать�
ся эти средства, тем успешнее будет идти
газификация. К тому же чем быстрее она
завершится, тем дешевле в конечном
итоге и обойдется. И для государства, и
для области, и для людей.

Вел беседу
Алексей СОЛОВЬЕВ.

Работа и учеба
в удовольствие
Обрадовалась гостям и огорчилась:
� Думала, ко мне по делу, а вы про моё «геройство» расспра�
шивать… В Шубном таких бабок, как я – пруд пруди…
И начала Анастасия Кирилловна Севастьянова рассказы�
вать:
� У нас тут у всех жизнь интересная была… Зря это придума�
ли выделять, искать в труде каких�то необыкновенных… Вот
мужики наши – они герои! Сколько их на фронте полегло?
Сколько изувеченными вернулись?

ГЕРОИ ЗЕМЛИ ВОРОНЕЖСКОЙ

� Я своему мужу колхоз отда�
ла. Было бы в моей воле – на
него бы и Звезду Героя переве�
ла…

…Звание Героя Социалисти�
ческого Труда Анастасия Кирил�
ловна Указом от 19 января
1948 года была удостоена за
полученный урожай ржи 1947
года. Страна с большими поте�
рями вышла из послевоенного
голода. Крестьяне, действитель�
но, вершили подвиг… Они в по�
лях теряли сознание не только
от усталости – и от недоедания.
Севастьянова в тот год взяла 32
центнера с гектара! После она,
как бригадир лучшей семено�
водческой бригады, проводила
занятия с теми, кто желал пе�
ренять её опыт. Шубное, бла�
годаря ей, стало чуть ли не фи�
лиалом сельхозинститута, раз�
личных научных центров стра�
ны…

Утвердили агрономом, полу�
чила образование. Пригласили
в обком партии, сообщили о при�
нятом решении – назначить её
председателем колхоза. Смогла
убедить товарищей, что «не ба�
бье это дело» � командовать да
руководить. Ей про то, что в рай�
оне нет равных ни по знаниям,
ни по опыту, ни по авторитету, а
она: «Есть человек во всех отно�
шениях получше меня – мой
муж, Павел Иванович Севасть�
янов».

Так они и стали, муж и жена,
плечом к плечу поднимать хозяй�
ство. Вскоре супруг получил ор�
ден Ленина – по области не
было выше показателей по уро�
жайности зерна, сахарной свёк�
лы, росту надоев…

� Он острее меня чувствовал
жизнь, больнее всё пережи�
вал… Говорил, что для него «бит�
ва за урожай» – не красивые
слова, а как бы продолжение той
битвы, через которую он прошёл
в Великую Отечественную…
Смертей повидал, о детях, уми�
равших от голода, рассказы�
вал…

Его под Ковелем тяжело ра�
нили…

…Последнее время по утрам
с постели не вставал, а скаты�
вался – «не слушались» ноги,
больно было наступить. Потихо�
нечку «привыкал» к боли, уезжал
на весь день, возвращался бли�
же к полуночи. Считал свою ра�
боту спасительной – отвлекала
от болезни.

Опять же – всё это было про�
должением военного лихолетья.
Застудился в болотах, в которых
держали оборону. В окопах воды
– по колено. Организм был мо�
лодым и сильным – выдержал
тогда несколько дней морозов и
болотной сырости…

Заявление об уходе написал
не из�за болезни, не из�за того,
что раны стали не давать покоя
– «не сошлись характерами» с
одним из руководителей район�
ного масштаба…

…Когда он умер, то дети, Вла�
димир, Александр и Евгений,
вдруг обнаружили – отец был
неплохим поэтом. В бумагах на�
шли стихи. Большей частью –
посвященные маме. Из одного
из них взяли строки и помес�
тили на надгробном памятни�
ке:

«Колышется«Колышется«Колышется«Колышется«Колышется
хлебное море,хлебное море,хлебное море,хлебное море,хлебное море,

Колосья твердеютКолосья твердеютКолосья твердеютКолосья твердеютКолосья твердеют
 с зерном… с зерном… с зерном… с зерном… с зерном…

Как гвардеецКак гвардеецКак гвардеецКак гвардеецКак гвардеец
в дозоре,в дозоре,в дозоре,в дозоре,в дозоре,

Полями идёт агроном».Полями идёт агроном».Полями идёт агроном».Полями идёт агроном».Полями идёт агроном».
…Тетради с заметками о по�

годе, наблюдениями за посева�
ми, выписками из различных
научных трудов взял себе Алек�
сандр – он давно по служебной
лестнице превзошёл отца, но эти
тетрадочки по�прежнему ему по�
могают, согревают душу и серд�
це. Александр Павлович сейчас
является начальником отдела
научно�технической политики
Минсельхоза России.

Владимир Павлович основ�
ной «мотив» своего детства за�
помнил таким:

� От нас, братьев, требова�
лось одно – быть скромными и
не выделяться. Маму часто при�
глашали в школу – рассказыва�
ла и о войне, и о своей работе,

об учёных, писателях, с которы�
ми встречалась…

Они с отцом в удовольствие
своё работали, а мы с удоволь�
ствием и радостью учились. Се�
мья была – единое целое, со�
зданное для пользы других. В
доме – ничего лишнего. Всё, как
у всех. Даже поскромнее…

Павел Иванович прекрасно
пел, а сосед, Виктор Стадников,
виртуозно играл на баяне. Это
поэтическо�песенное восприя�
тие окружения и определило
судьбу Владимира – окончил фи�
лиал Московского института
культуры. Стал в воронежской
школе № 23 руководить хором,
который вскоре прославился на
весь Советский Союз – занял
первое место на смотре школь�
ных хоров. Ленинградский ком�
позитор Олег Хромушин, с кото�
рым долгое время сотрудничал,
уверял, что более лучший детс�

кий хор действительно трудно
где встретить.

� Но у меня что�то случилось с
голосом – стал терять. И я при�
нял решение – надо переквали�
фицироваться.

Уже в солидном возрасте
Владимир Петрович оканчивает
пединститут. И начинает не про�
сто преподавать математику и
информатику, а пишет  пособие
по обучению владением компь�
ютером. Учебное пособие при�
знано одним из лучших – про�
стое и доступное, с помощью ко�
торого можно решать задачи лю�
бой сложности…

…Евгений работал на желез�
ной дороге, сейчас трудится в
Острогожске.

…Анастасия Кирилловна при
очередной встрече:

� С детьми познакомились?
Ну вот и хорошо –они и есть моя
главная заслуга перед государ�
ством. Наши родители – Кирилл
Васильевич и Евдокия Никано�
ровна Минаевы воспитали де�
тей хорошо. Никто лицом в
грязь не ударил, перед людьми
не опозорился. Наши дети нас
радуют – дай Бог, чтобы и у них
дети с внуками такими же
были.

   Эдуард ЕФРЕМОВ.
Острогожский район.

На снимкеНа снимкеНа снимкеНа снимкеНа снимке: Анастасия Кирил�
ловна в молодости и сейчас.
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ВЕСТИ
Павловск

будет
в двухтомнике
На первом заседании орг"
комитета по подготовке к
трехсотлетию Павловска с
участием краеведов обсуж"
дено издание книги об ис"
тории города. Решено со"
ставить и выпустить её в
двух томах " биографию
Павловска и рассказы о его
именитых людях.

«Дубравушка»
на Кубани

На фестивале «Казачий
майдан», который прово"
дился в Гулькевическом
районе Краснодарского
края, горячими аплодис"
ментами было принято вы"
ступление ансамбля «Дуб"
равушка» из нашей воро"
нежской Кантемировки.
Певцы вместе со своим худо"
жественным руководите"
лем Любовью Соколовой
«заработали» Почетную гра"
моту и памятный подарок.
В памяти остались встречи
с людьми знаменитого
племзавода «Кубань»,  в ко"
тором  когда"то снимались
«Кубанские казаки» и дру"
гие фильмы.

Поставили
памятник

деревне
В нашей Воронежской об"
ласти утверждается добрая
традиция встреч в местах
покинутых сел и хуторов их
уроженцев, детей и внуков.
Начало им положили жите"
ли Каплино Кантемировс"
кого района. Нынче они
свиделись уже в 24"й раз.
Посетили и краеведческий
музей Титаревской школы,
в котором своеобразным па"
мятником хутору стал «Кап"
линский уголок». А в Кала"
чеевском районе земляки
установили памятный знак
своей родимой Максимов"
ке. На стелу занесены все
19 фамилий здешних се"
мейных династий.

Петр ЧАЛЫЙ,
соб. корр.  «Коммуны».
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Сегодня –
16�е заседание
Воронежской

областной Думы

«Думские информационные
среды» органично вписались
в распорядок работы облас�
тного парламента. Их фор�
мат позволяет пишущим и
снимающим полнее позна�
комиться с деятельностью
областных законодателей,
их планами на будущее, уз�
нать, кто есть кто в думском
истеблишменте.
Очередной информацион�
ный день был отдан фрак�
ции политической партии
«Родина» � второй по величи�
не в областной Думе, распо�
лагающей семью депутат�
скими мандатами.

Руководитель фракции Алек�Алек�Алек�Алек�Алек�
сандр Ксандр Ксандр Ксандр Ксандр Корневорневорневорневорнев подробно рас�
сказал журналистам о деятель�
ности «Родины».  На заседаниях
фракции, а их за прошедший год
состоялось 15, обсуждались
вопросы отношения «родинцев»
к основным законопроектам,
рассматриваемым областной
Думой, организация шефской
работы, планы депутатов. За
членами фракции были закреп�
лены районы города и области,
таким образом, налажен посто�
янный контакт с избирателями.

Участвуя в работе профиль�
ных комитетов, в законотвор�
ческой деятельности депутаты –
члены фракции последователь�
но защищают права и свободы
граждан, отстаивают позиции
наименее защищенных пред�
ставителей общества, выступа�
ют против недостаточно прора�
ботанных законодательных ак�
тов.

В частности, депутаты высту�
пили против закона о монетиза�
ции, поспешного введения на
территории Воронежской обла�
сти ФЗ�131, Жилищного кодек�
са.

По инициативе фракций «Ро�
дина» и «Справедливость» были
проведены парламентские слу�
шания по аграрной политике.
Депутаты активно участвовали в
работе над программой газифи�
кации Воронежской области,
настаивали на законодательном
закреплении размера макси�
мальных платежей населения за
возведение сетей низкого дав�
ления.

Депутаты фракции ведут пер�
сональный прием граждан, за
прошедший год принято свыше
тысячи человек. Среди объектов
постоянной заботы депутатов �
Павловская детская конно�
спортивная школа, школы�ин�
тернаты №2 и 6, спортивный
клуб имени воинов�интернацио�
налистов, детский футбольный
клуб «Торпедо» Терновского рай�
она, детско�юношеская спортив�
ная школа олимпийского резер�
ва.

Совместно с правлением ре�
гионального отделения полити�
ческой партии «Родина» депута�
ты продолжили проведение ак�
ций «Память Родины». В 16 рай�
онах области в местах захороне�
ния неизвестных воинов уста�
новлено 28 обелисков. В вузах
Воронежа обучаются 8 победи�
телей конкурса «Будущее Роди�

ИНФОРМАЦИОННЫЙ  ДЕНЬ  �  СРЕДА

«Родина» слышит,
«Родина» знает…

ны», в нынешнем году будет оп�
лачена учеба еще 7 выпускни�
ков школ – победителей конкур�
са.

Лидер сменился,
позиция – нет
Первые вопросы журналис�

тов были ожидаемы: не изме�
нится ли позиция «Родины» в
связи со сменой лидера
партии?

� Позиция партии остается
неизменной. «Родина» жива,
«Родина» борется, «Родина» идет
намеченным курсом, � заявил
Александр Корнев. – Александ�
ру Бабакову, сменившему Дмит�
рия Рогозина на посту лидера
партии, еще надо набирать по�
литический вес, в большой поли�
тике он – новичок. А.Бабаков
был председателем президиума
партии, по существу правой ру�
кой Рогозина, и естественным
образом стал его преемником и
продолжателем курса.

Ближайшая цель партии �
выборы в Государственную Думу,
и центральное руководство «Ро�
дины» ведет активную работу в
этом направлении во всех реги�
онах страны.

На вопрос о соперничестве
на электоральном поле с поли�
тической партией «Патриоты
России» Александр Корнев отве�
тил: � Мы не боремся за лишние
голоса, «Родина» поддержит все
партии, которые будут последо�
вательно отстаивать интересы
граждан России.

Бабушки попали
в «сети»

От высокой политики разго�
вор плавно перешел на местные
проблемы.

Андрей ЗоткинАндрей ЗоткинАндрей ЗоткинАндрей ЗоткинАндрей Зоткин, отвечая на
вопрос по «газовой теме», обо�
значил «болевые точки» � непо�
мерные платежи населения за
газификацию домовладений.
«Бабушкам�старушкам» прихо�
дится платить не 20 тысяч, как
заявлено областными властями,
а все 50�80 тысяч рублей, � го�
ворил Андрей Юрьевич. – А за�
тем их заставляют передавать
сети на баланс Облгаза букваль�
но за бесценок – одну � две ты�
сячи рублей.

� Как же помочь этим «бабуш�
кам�старушкам»? – резонно
спросили депутата.

� Необходимо 10 грамотных

юристов, которые в судах дока�
жут ничтожность  этих догово�
ров. Но у «Родины» нет средств
на оплату юристов. Нужна по�
мощь администрации области.

Не критика,
а сотрудничество

� Еще в 2005 году наша
партия представила проект
«Сбережение нации», � расска�
зал собравшимся Алексей ГАлексей ГАлексей ГАлексей ГАлексей Гар�ар�ар�ар�ар�
шиншиншиншиншин. – Главные его положения
заложены в основу президентс�
кого проекта «Здоровье». Воп�
рос не в авторстве. Мы готовы к
конструктивной работе, сотруд�
ничеству, чтобы все четыре на�
циональных проекта были реа�
лизованы. Сейчас создается Ко�
ординационный совет по испол�
нению проектов, планируется
проведение «круглых столов» по
этой проблеме.

� Все депутаты, входящие во
фракцию «Родина», работают в
комитетах Думы, � сказал Анато�Анато�Анато�Анато�Анато�
лий Шмыгалевлий Шмыгалевлий Шмыгалевлий Шмыгалевлий Шмыгалев. – И нам важно,
чтобы бюджет Воронежской об�
ласти пополнялся, чтобы наш
край процветал, повысились
уровень и качество жизни воро�
нежцев. Для  увеличения поступ�
лений в бюджет от управления
государственным имуществом
депутаты, работающие в комите�
те по собственности и привати�
зации, добиваются эффективно�
сти использования госсобствен�
ности, пакетов акций, объявлен�
ных для продажи.

Жила бы страна
родная …

Подводя итог полуторачасо�
вому разговору, Александр Кор�
нев сказал: � У нас нет большин�
ства в областной Думе. Но депу�
таты на законодательном уров�
не, работая непосредственно с
избирателями, добиваются по�
зитивных перемен в социально�
экономическом развитии реги�
она. Мы готовы к диалогу с «Еди�
ной Россией», с исполнительной
властью, чтобы консолидиро�
вать усилия и вместе работать
на общий результат. «Родина»
поддержит любые предложения,
инвестиционные проекты, кото�
рые дадут импульс развитию во�
ронежского края, позволят пол�
нее использовать огромный по�
тенциал города и области, обес�
печат достойный уровень жизни
воронежцев.

Депутаты обсуждают исполнение областного бюджета за 2005 год

Объяснения  есть,  но  осадок  остался…
Обсуждение документа про�

ходило бурно. Выводы при этом
получились двоякие: с одной
стороны, план по доходам пере�
выполнен, что радует, с другой
— многие разделы расходной
части бюджета не дофинанси�
ровались.

Почему в областном бюдже�
те за 2005 год оказались неис�
пользованными средства, пред�
назначенные для  выплаты суб�
сидий за жилищно�коммуналь�
ные услуги, недофинансирована
программа «Дети Воронежской
области», «не выбраны» феде�
ральные деньги � субвенции
бюджетам субъектов Российс�
кой Федерации на реализацию
полномочий по осуществлению
выплат инвалидам  компенса�
ций страховых премий по дого�
вору обязательного страхования
гражданской ответственности
владельцев транспортных
средств? Такие неудобные, рез�
кие, но вполне обоснованные и

Социальные аспекты бюджетной политики региона стали
центральной темой заседания комитета областной Думы по
труду и социальной защите населения  (председатель – Тать�
яна Мещерякова).  На суд депутатов представлен проект
закона «Об исполнении областного бюджета за 2005 год».

справедливые вопросы были
заданы депутатами представи�
телям Главного финансового уп�
равления области в ходе обсуж�
дения законопроекта.

Финансисты нашли объясне�
ние по каждому пункту пред�
ставленных претензий. Целе�
вые средства, предназначен�
ные для компенсации за ОСАГО,
льготники не могут получить по
причине законодательных огра�
ничений � по закону инвалиды,
получившие транспортные
средства через органы соци�
альной защиты населения, по�
лучают компенсацию части зат�
рат, которые они понесли, при�
обретая полисы обязательного
страхования гражданской от�
ветственности владельца
транспортного средства лишь
при соблюдении единого для
всех требования � в полис мо�
гут быть вписаны лишь два лица
� сам владелец автотранспорта
и еще один водитель. Таких юри�

дически грамотных инвалидов в
области оказалось немного, по�
этому деньги, предназначенные
для этих целей, не были исполь�
зованы. Жилищные субсидии
не выбраны потому, что дей�
ствует заявительный принцип
их получения, «сколько было
заявлено, столько было и воз�
мещено», � парировали предста�
вители финуправления. Про�
грамма «Дети Воронежской об�
ласти»  не была полностью про�
финансирована потому, что не
был проведен обязательный
конкурс на приобретение слухо�
вых аппаратов,  законодатель�
но прописанные условия кон�
курса слишком запутаны и
сложны. «У нас не было права
оплатить эти расходы», � поясни�
ли финансисты. Объяснения
есть, но осадок остался…

Критично характеризуя испол�
нение бюджета, заместитель
председателя комитета по труду
и социальной защите населения
Юрий БайЮрий БайЮрий БайЮрий БайЮрий Бай (фракция «Единая Рос�
сия») заметил: «Как объяснить
маме глухонемого ребенка, что
надежды ее сына на приобрете�
ние слухового аппарата  разби�
лись о чиновничьи препоны?!»

Эти целевые средства, по
словам полномочного предста�
вителя главы администрации
области в Воронежской облас�
тной Думе Валерия Карташо�Валерия Карташо�Валерия Карташо�Валерия Карташо�Валерия Карташо�
вавававава, уже учтены в расходах теку�
щего года, проведен повторный
конкурс, и покупка слуховых ап�
паратов для детей�инвалидов
уже оплачена.

Члены комитета по труду и
социальной защите населения
рекомендовали законопроект
«Об исполнении областного
бюджета за 2005 год» к приня�
тию, снабдив, однако, свое зак�
лючение замечанием: «Мы на�
деемся, что финансированию
социальных программ в теку�
щем году будет уделено боль�
шее внимание».

Помимо законопроекта об
исполнении бюджета прошлого
года на заседании комитета
были рассмотрены еще три воп�
роса. Депутаты проанализиро�
вали протест прокурора Воро�
нежской области на статью 2
Закона Воронежской области
«О потребительской корзине в
Воронежской области» (замеча�
ния касаются вопроса об утвер�
ждении потребительской корзи�

ны, ее размер, согласно новым
требованиям федерального за�
конодательства, определяется
на основе методических реко�
мендаций, утверждаемых Пра�
вительством, а не областью, как
было ранее) и одобрили предло�
женный законопроект о внесе�
нии соответствующих измене�
ний в региональный закон. Де�
тально проработаны поправки,
поступившие в комитет ко вто�
рому чтению законопроекта «О
присвоении звания «Ветеран
труда». Одобрены две из посту�
пивших четырех поправок (уточ�
няется перечень документов и
знаков, необходимых для полу�
чения звания),  документ реко�
мендован к принятию на бли�
жайшем заседании Думы. Зако�
нодатели обсудили многочис�
ленные поступающие в област�
ную Думу жалобы и просьбы
ветеранов о помощи с вывозом
бытовых отходов (речь идет,
прежде всего, о жителях част�
ных домов). Депутаты намере�
ны подготовить соответствую�
щий законопроект, предостав�
ляющий возможность для льгот�
ных категорий граждан сокра�
тить расходы на эти нужды.

Праздник  молодости  и  спорта

– Дорогие друзья, – обратился к уча�
стникам соревнований председатель
Воронежской областной Думы Влади�Влади�Влади�Влади�Влади�
мир Ключниковмир Ключниковмир Ключниковмир Ключниковмир Ключников. – Позвольте в вашем
лице поприветствовать всю молодежь
области и пожелать вам бодрости духа,
крепости и чтобы воронежская моло�
дежь всегда была на правом крыле на�
ших дел. Вместе с партией «Единая Рос�
сия» мы желаем вам успехов и процве�
тания.

Владимир Иванович и председатель
комитета областной Думы по делам мо�
лодежи и спорту Петр СеменовПетр СеменовПетр СеменовПетр СеменовПетр Семенов награ�
дили активистов движения «Молодая
Гвардия» почетными грамотами.

С приветственной речью выступил и

депутат Государственной Думы, секретарь
политсовета Воронежского регионально�
го отделения партии «Единая Россия»
Александр СысоевАлександр СысоевАлександр СысоевАлександр СысоевАлександр Сысоев. По его словам, мир
будет таким, каким его сделает для себя
молодежь. Александр Митрофанович пе�
редал поздравления с праздником от дру�
гих депутатов Государственной Думы и по�
желал добра, успеха и побед.

Соревнования объявлены открытыми,
и команды устремились к завоеванию
призовых мест в троеборье, перетягива�
нии каната, мини�футболе.

Своими мыслями по поводу развития
отечественного спорта с журналистами
поделился Владимир Ключников:

– Я думаю, что за последние два года

ситуация изменилась коренным образом.
Государство повернулось лицом к пробле�
мам молодежи и спорта. Чаще стали про�
ходить спортивные соревнования для раз�
личных возрастов. Сегодняшнее событие
стало ярким тому подтверждением. 23 ко�
манды приехали в Воронеж для того, что�
бы показать, что в нашей области есть мо�
лодежь, полная сил, которой по плечу лю�
бое дело.

Отвечая на вопрос о финансировании
воронежского спорта, председатель обла�
стной Думы заявил, что оно увеличилось
в 1,3 раза. Упор делается именно на детс�
кий, молодежный, массовый спорт. Про�
фессиональные клубы будут финансиро�
ваться спонсорами. Средства бюджета,
как сказал Владимир Ключников, направ�
лены на физическое развитие молодого
поколения и укрепление здоровья нашей
нации.

Владимир Иванович отметил велико�
лепную работу «прекрасной плеяды депу�
татов», работающих в комитете областной
Думы по делам молодежи и спорту, кото�
рые действительно заинтересованы в

том, чтобы российская молодежь жила в
здоровом обществе и была достойна хо�
рошей жизни.

Печальный факт того,  что российская
сборная по футболу не попала на чемпио�
нат мира, председатель областной Думы
прокомментировал так:

– Я высказал свое мнение руководи�
телям страны о том, что в российских фут�
больных командах появилось слишком
много зарубежных легионеров, а наша
молодежь оказалась на задворках. Пора
вводить некоторые правила привлечения
легионеров в спорт. Мы хотим, чтобы наша
сборная выступала на самом высоком
международном уровне и радовала рос�
сийских болельщиков своими победами.

По мнению Петра Семенова, значение
соревнований одно – соединить спорт и
молодежь, которая сама по себе востре�
бована и очень активна. Здесь встрети�
лись представители разных партий, и
борьба между ними должна происходить
только на спортивных полях.

На воронежском стадионе впервые
проводилось мероприятие такого масшта�
ба. Петр Иванович выразил надежду, что
процесс будет набирать обороты. И дей�
ствительно, чем больше молодежи будет
привлечено к занятиям спортом, тем мень�
ше у самой молодежи останется проблем.

Собрать юношей и девушек из разных
политических организаций области сумел
общественный консультативный совет по
молодежной политике при областной Думе,
в который входят «Молодая Гвардия», ком�
сомольцы, «Наши» и другие общественные
организации. Работа членов совета прино�
сит первые плоды. Недавно областной Ду�
мой был принят Закон «О молодежном пар�
ламенте Воронежской области».

Среди ближайших планов молодежно�
го парламента Петр Семенов отметил сле�
дующее:

– Во�первых, научить молодежь вести
достойные дискуссии, высказывать свои
мнения. А мы дадим площадку для этих
мнений, чтобы никто не увел нашу моло�
дежь в подворотню, где ребята решали бы
свои проблемы сами по себе.

Во�вторых, подготовить наше будущее
поколение. Это кадры активные, энергич�
ные. Того, кто будет приходить к нам на
смену, мы должны видеть уже со школь�
ной скамьи. Проблемы молодежи никто не
знает лучше, чем сама молодежь.

Общественно�активные юноши и де�
вушки, входящие в областной молодеж�
ный парламент, не остаются в стороне от
решения политических, социальных и
иных проблем. И это радует, поскольку
писать законы о молодежи без участия
самой молодежи – ненормально.

Серьезное отношение государства к
молодежи и спорту, который играет важ�
ную роль в становлении здорового поко�
ления россиян, является сегодня одним из
факторов успешного развития современ�
ного общества.

В минувшую субботу Центральный стадион профсоюзов встречал гостей.
Купаясь в приветливых лучах июньского солнца, под ярким голубым не�
бом, спортивные команды, приехавшие из разных районов области, гото�
вились к началу состязаний. Областные молодежные спортивные сорев�
нования, посвященные Дню молодежи и организованные комитетом об�
ластной Думы по делам молодежи и спорту совместно с областным Сове�
том профсоюзов, собрали учащихся, студентов, представителей заводов
и фабрик, партий и других организаций.
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На заседании комитета по аг-
рарной политике и земельным
вопросам были рассмотрены
проекты областных целевых про-
грамм в сфере сельского хозяй-
ства.

Проект программы «Стабили-
зация развития свеклосахарно-
го производства Воронежской
области на 2006–2008 годы»
был подвергнут жесткой крити-
ке со стороны депутатов. По сло-
вам председателя комитета Ни-
колая Гапоненко, в проекте от-
сутствуют такие важные момен-
ты, как поддержка слабых хо-
зяйств, создание конкуренции
среди перерабатывающих пред-
приятий-монополистов, строи-
тельство современного сахарно-
го завода (это предложение было
высказано и на парламентских
слушаниях, посвященных вопро-
су развития сельского хозяйства
области).

Проект предусматривает уве-
личение посевных площадей,
доведение объемов производ-
ства сахарной свеклы до четы-
рех миллионов тонн в год, об-
новление техники, а также суб-
сидирование на приобретение
элитных семян (4,7 млн. руб. в
2006 г.), средств защиты расте-
ний (5,6 млн. руб.), минеральных
удобрений. Предполагаемые
затраты на программу – 4,8
млрд. руб. Реализация проекта
позволит производить ежегод-
ные отчисления в бюджет, будет
способствовать появлению но-
вых рабочих мест и увеличению
заработной платы. Однако воп-

рос, каким же образом будет
осуществляться финансирова-
ние из федерального бюджета,
так и остался открытым.

Положительные тенденции
можно наблюдать в производ-
стве другой сельскохозяйствен-
ной культуры – подсолнечника,
площадь посевов которого в на-
шей области увеличилась за пос-
ледние 10 лет на 36%, а загру-
женность предприятий по его
переработке составляет сегод-
ня 77%. Проект программы
«Обеспечение устойчивого про-
изводства товарного подсолнеч-
ника в Воронежской области на
2006–2008 годы» предусматри-
вает меры поддержки по приоб-
ретению хозяйствами гибридных
семян отечественной селекции
(с 2007 г.) и средств защиты ра-
стений. Кроме того, по инфор-
мации ведущего специалиста от-
дела растениеводства Главного
управления аграрной политики
Воронежской области Алексан-
дра Харьковского, на 2006 г. в
Каширском районе намечен за-
пуск завода компании «BUNGE».

Члены комитета также рас-
смотрели и одобрили проект про-
граммы «Развитие садоводства
Воронежской области на 2006–
2008 годы». В рамках проекта за
счет средств областного бюдже-
та планируется увеличение по-
садочных площадей до 300 га в
год, осуществление субсидиро-
вания на закладку и уход за пло-
дово-ягодными насаждениями,
приобретение химических
средств защиты.

Жаркие споры членов коми-
тета вызвал проект программы
«Развитие молочного животно-
водства и молокоперерабатыва-
ющей промышленности Воро-
нежской области на 2006–2008
годы и на период до 2010 года».

Население области лишь на
75% обеспечено молоком и на
49,5%  –  мясом. Остальной
объем продукции мы получаем
за счет иногородних и иностран-
ных производителей. Какие же
меры необходимо принять, что-
бы стать хозяевами на своей
земле? Как просматривается в
проекте производство, перера-
ботка и реализация продукции
– такие вопросы поставил Нико-
лай Гапоненко перед разработ-
чиками документа. В итоге об-
суждения проект так и не был
рекомендован к принятию.

Главный специалист отдела
организационной работы Глав-
ного управления аграрной по-
литики Воронежской области
Владимир Черкасов предоста-

вил информацию по проекту
программы «Стимулирование
малых форм хозяйствования в
АПК Воронежской области на
2007–2009 годы». Документ
предусматривает создание по-
требительских кооперативов,
обеспечение их материально-
технической базой, развитие
кооперации. Предполагается
оказание помощи личным под-
собным хозяйствам по приоб-
ретению семян, химических
средств и т.д. 507 хозяйств об-
ласти к настоящему времени
взяли кредит в размере 256,8
млн. руб. (кредитная ставка на
90% будет погашаться из
средств федерального бюдже-
та). Несмотря на некоторые про-
блемные пункты (наличие слиш-
ком узкой сети банков, отсут-
ствие стабильной заработной
платы), проект программы был
одобрен.

Депутаты не обошли своим
вниманием проблему сохране-
ния плодородия почв и предло-

жили разработать соответству-
ющий закон для Воронежской
области.

Членами комитета были рас-
смотрены и другие проекты об-
ластных целевых программ, в
том числе  «Повышение эффек-
тивности производства и реали-
зации зерна в Воронежской об-
ласти на 2006–2008 годы». Ос-
новное требование ко всем про-
граммам состоит в том, чтобы в
каждой из них было выдержано
соотношение производства, пе-
реработки и реализации.

Справка:
Каждый год на территории

Воронежской области из-за ис-
тощения почв на 14 тысяч га
уменьшается площадь пашни с
содержанием гумуса до 6%. По-
головье скота за последние 15
лет сократилось в 3 раза, коли-
чество получаемого молока – в
2 раза. 33% сельскохозяйствен-
ных предприятий признаны убы-
точными.

Обошлись  без дискуссий

Особых дискуссий документ не вызвал во мно-
гом потому, что бюджет 2005 года по разделу
«Образование» «подрос» по отношению к предыду-
щему, 2004 году, более чем вполовину. А главное,
законодатели постоянно держали в поле своего
зрения ход исполнения бюджета.

Все вместе это сказалось на результатах. Как
доложила депутатам начальник планово-финан-
сового отдела Главного управления образования
области Валентина Смурыгина, расходы област-
ного бюджета исполнены на 98 процентов в сум-
ме 1 миллиард 70 миллионов 600 тысяч рублей.
Полностью профинансированы расходы учебных
учреждений на питание и медикаменты, расходы
на коммунальные услуги исполнены на 99 процен-
тов. На реализацию программ Главному управле-
нию образования выделено в прошлом году 37
миллионов 594 тысячи рублей. Полностью профи-
нансированы областные программы «Молодежь»,
«Развитие образования» и «Информатизация об-

Взвешенно подошли члены комитета по
культуре и образованию (председатель –
Александр Латушко) к обсуждению законо-
проекта «Об исполнении областного бюдже-
та за 2005 год».

Члены комитета по местному самоуправлению, связям с
общественностью и СМИ (председатель – Ирина Транькова)
рассмотрели проект закона «Об исполнении областного
бюджета за 2005 год». Решение было принято единогласно:
рекомендовать утвердить этот законопроект на заседании
областной Думы.

Николай Барышев, заместитель руководителя управления по
делам печати и средствам массовой коммуникации Воронежской
области, информируя депутатов о постатейном выполнении бюдже-
та, отметил, что в целом он выполнен на 99,7 процента. Полностью
профинансированы издание литературы, телевидение, поддержка
областных и районных газет, программа СМИ. 10,8 миллиона руб-
лей, как и предусмотрено бюджетом, направлено на закупку полно-
цветной листовой широкоформатной печатной машины для област-
ной типографии им. Е.Болховитинова. Переоснащение этого пред-
приятия не только изменит уровень полиграфии, но должно дать
ощутимый экономический эффект в виде налоговых поступлений в
бюджет: спрос на высококачественные полиграфические услуги ста-
бильно растет. Правда, здесь все будет зависеть не от депутатов, а от
менеджеров типографии.

От грамотного менеджмента средств массовой информации за-
висит и решение другой проблемы. Обсуждая законопроект, депута-
ты отметили тенденцию: несмотря на выделение значительных
средств на поддержку СМИ, тиражи газет  падают.

Федеральный закон №131 «Об общих принципах организации
местного самоуправления в Российской Федерации» с первых дней
практической работы выявил немало «белых пятен». На их устране-
ние направлены изменения в ФЗ-131, предложенные региональны-
ми парламентами. На заседании комитета были поддержаны два
таких законопроекта. Депутаты Законодательного собрания При-
морского края предложили упростить процедуру внесения измене-
ний в уставы муниципальных образований в части несоответствия
их федеральным законодательным актам. Действующим ФЗ-131
предусмотрено обязательное проведение публичных слушаний при
принятии такого муниципального акта. Новелла приморских законо-
дателей позволит значительно сократить время по приведению ус-
тавов муниципальных образований в соответствие с федеральным
законодательством и сэкономить финансовые ресурсы.

На оптимизацию механизма введения и использования разовых
платежей граждан направлен законопроект, разработанный Са-
марской губернской Думой. ФЗ-131 требует обязательного прове-
дения референдума по использованию средств самообложения.
Предлагается в небольших поселениях по вопросам самообложения
проводить сходы граждан, а в остальных муниципальных образова-
ниях доверить решение этих вопросов местным депутатам.

«Перекройка» ФЗ-131 продиктована практикой его исполнения.
Без сомнения, этот системообразующий закон будет корректиро-
ваться еще не раз, но эти изменения помогут устранить пробелы на
правовом поле.

Тиражи в «пике»

Денег много не бывает
По информации заместителя руководителя

Главного финансового управления области Еле-
ны Назаренко, расходы бюджета по разделу
«Здравоохранение» за 2005 год исполнены на 99,9
процента в сумме 3 миллиарда 137 миллионов
962 тысячи рублей. Рост к предыдущему году со-
ставил 1,4 раза.

В полном объеме профинансированы такие
социально значимые статьи, как оплата труда,
медикаменты, питание, тепло- и электроэнергия,
водоснабжение.

Для лечебно-профилактических учреждений в
минувшем году приобретено оборудования на 123
миллиона 728 тысяч рублей – в их числе такое
современное оборудование для областной клини-
ческой больницы №1, как литотриптер для дробле-
ния камней в почках и рентгеновский аппарат для
исследования плотности костной ткани.

Больше чем на треть увеличено финансовое
обеспечение капитального ремонта учреждений
здравоохранения. Общая сумма составила почти
79 миллионов рублей.

Лечебным учреждениям муниципальных обра-
зований на приобретение лекарственных препа-
ратов для лечения социально значимых заболева-
ний перечислено 5 миллионов 731 тысяча рублей.

Наиболее затратная статья бюджета – выплата

Главной темой заседания комитета по охране здоровья (председатель – Владимир Эктов) стало обсуждение исполнения областного бюджета за 2005 год
страховых взносов на обязательное медицинское
страхование неработающего населения: платеж
превысил полтора миллиарда рублей.

В рамках программы «Развитие здравоохране-
ния в Воронежской области» для оснащения амбу-
латорий и фельдшерско-акушерских пунктов из
бюджета направлено 3 миллиона 703 тысячи руб-
лей, около 26 миллионов рублей потрачено на их
реконструкцию и капитальный ремонт.

Бюджетом области предусмотрено и решение
кадровой проблемы сельского здравоохранения:
приобретено 20 квартир для сельских медработ-
ников, 4,3 миллиона рублей направлено медака-
демии для подготовки специалистов-медиков для
работы в сельской местности. Расходы на выплату
единовременных пособий и субсидий для обуст-
ройства и компенсации врачам, переехавшим в
сельские районы, составили 726 тысяч рублей, а
субсидии получил 21 специалист.

Особое внимание депутаты обратили на реали-
зацию областных целевых программ.

- В 2005 году на областные целевые программы
было перечислено 74,1 миллиона рублей, из них –
52,6 миллиона – на программу «Развитие здраво-
охранения в Воронежской области» - это 99,1 про-
цента от запланированного, проинформировала
Елена Назаренко.

В полном объеме профинансированы такие
социально важные программы, как «Неотложные
меры борьбы с туберкулезом в Воронежской об-
ласти», «Сахарный диабет», «Анти-ВИЧ/СПИД», «Он-
кология». Все недочеты при исполнении целевых
программ в 2005 году были учтены в бюджете
нынешнего года.

Несмотря на то, что бюджет области с каждым
годом приобретает ярко выраженный социальный
характер, депутатов, а они почти все руководители
крупных лечебных учреждений города и области,
не могла не беспокоить реализация программы
госгарантий оказания бесплатной медицинской
помощи населению. В 2006 - м она утверждена с
ростом 21 процент к 2005 году, тем не менее, ее
дефицит составил 26 процентов.

Главную причину заместитель руководителя
Главного финансового управления видит в первую
очередь в несоответствии областных параметров
программы, которые выше установленных Прави-
тельством РФ. Вторая причина, по мнению Е.Наза-
ренко (о ней уже шел разговор на предыдущем
заседании профильного комитета), в том, что объе-
мы стационарной, а значит, наиболее дорогостоя-
щей медицинской помощи, несмотря на рост числа
ФАПов и амбулаторий, все еще очень высоки.

Хотя за последние годы развитие здравоохра-

нения области стало приоритетным направлени-
ем, денег много не бывает, слишком серьезные
проблемы накопились в этой отрасли.

Депутаты, обсуждая исполнение бюджета про-
шлого года, отмечали, что на фоне положительных
изменений и устойчивой тенденции к увеличению
финансирования здравоохранения, дополнитель-
ных средств требуют повышение квалификации и
переподготовка кадров, совершенствование опла-
ты труда не только в амбулаторно-поликлиничес-
ком звене, но и в стационарах. При формировании
бюджета 2007 года, по мнению депутатов, необхо-
димо отдельной строкой прописать укрепление ма-
териально-технической базы лечебных учреждений,
обеспечение их санитарным транспортом.

Комитет единогласно рекомендовал областной
Думе принять сразу в двух чтениях законопроект
«Об исполнении областного бюджета за 2005 год».

Такое же решение принято и в отношении еще
одного законопроекта «О наделении органов мес-
тного самоуправления муниципальных районов и
городских округов Воронежской области отдель-
ными государственными полномочиями Воронеж-
ской области по организации оказания отдельных
видов специализированной медицинской помо-
щи». Этот документ особенно важен для формиро-
вания бюджета 2007 года.

Собственность
заставили работать
При обсуждении проекта закона «Об исполнении областно-
го бюджета за 2005 год» члены комитета по собственности
и приватизации (председатель – Валентин Павлов) долж-
ны были испытать чувство сдержанного оптимизма. Посто-
янные внимание и контроль (иногда слишком присталь-
ные), скрупулезное изучение деятельности Главного уп-
равления государственного имущества области дали хоро-
шие результаты.

Итоги выполнения бюджета
– 2005 продемонстрировали по-
ложительную динамику поступ-
ления доходов от использования
государственного имущества.
Доходы от аренды земли вырос-
ли на 44,1 процента и составили
свыше 218 миллионов рублей.
62,1 миллиона рублей поступи-
ло в областную казну от аренды
имущества, а это на 22 милли-
она рублей больше, нежели в
предыдущем, 2004 году. Реали-
зация государственного имуще-
ства пополнила бюджет области
на 125,8 миллиона рублей, а
доходы от перечисления части
прибыли государственными уни-
тарными предприятиями – на 3.7
миллиона рублей. Из этих цифр
видно, что профильным комите-
том совместно с ГУГИ области
проделана огромная работа по
повышению эффективности ис-
пользования государственной
собственности.

По данным ГУГИ, в 2005 году
в аренду сдавалось 49,4 тысячи
квадратных метров площадей
или 2 процента общей площади
недвижимого имущества, нахо-
дящегося в собственности обла-
сти, из них по договорам ГУГИ –

62 процента, по договорам  -
госучреждения СЭС – 38 про-
центов.

Депутаты, рассматривая ито-
говый финансовый документ
области, отметили, что на нача-
ло нынешнего года задолжен-
ность по арендной плате соста-
вила 15,1 миллиона рублей, а
это 24 процента годовых поступ-
лений от аренды. Основная часть
неплатежей «ложится» на ГУ СЭС
– 11,9 миллиона рублей. Члены
профильного комитета отмети-
ли, что, имея реальные рычаги
воздействия на плательщиков,
ГУГИ и ГУ СЭС следует принять
более эффективные меры для
погашения задолженности.

Отмечен на заседании коми-
тета и значительный рост пере-
числения части прибыли ГУП. Он
на 79 процентов выше уровня
2004 года. Как положительную
тенденцию депутаты отметили
рост числа прибыльных ГУПов –
с 23 в 2004 году до 33-х из 48
зарегистрированных,  - в про-
шлом году. Однако, отметили де-
путаты, основная доля – 63 про-
цента платежей - пришлась на
ГУП «Воронежоблтехинвентари-
зация».

Невыполненной осталась
только одна статья, формирую-
щая неналоговые доходы бюд-
жета – это дивиденды по акци-
ям. Согласно уточненному плану
в 2005 году должно было посту-
пить в бюджет 220 тысяч рублей,
реально поступило 156 тысяч
рублей, или 70,9 процента.

Анализ исполнения бюджета
прошлого года, сделанный депу-
татами, с одной стороны, дока-
зал, что твердость в отстаива-
нии своей позиции дала пози-
тивный результат, а с другой –
указал, в каком направлении им
следует двигаться, чтобы итоги
2006 года были более весомы.

Не менее важным был и вто-
рой вопрос в повестке дня засе-
дания комитета. Депутаты рас-
смотрели законопроект, предло-
женный Саратовской областной
Думой, о внесении изменений в
статью 4 Закона РФ «О привати-
зации жилищного фонда в Рос-
сийской Федерации». Рассмот-
рение этого законопроекта пла-
нируется Госдумой в период
осенней сессии. В случае его
принятия у обитателей общежи-
тий появится реальная возмож-
ность приватизировать свои
жилища. Законопроект получил
поддержку комитета. Необходи-
мо отметить, что Воронежская
областная Дума также выходи-
ла в Государственную Думу с
аналогичным предложением.
Таким образом, можно считать,
что и голос воронежских парла-
ментариев был услышан.

Два проблемных законопроекта стали предме-
том обсуждения и поводом для бурной дискуссии
на заседании комитета по строительному комп-
лексу и жилищно-коммунальному хозяйству (пред-
седатель – Сергей Лукин): проекты законов Воро-
нежской области «Об обеспечении жилыми поме-
щениями ветеранов, инвалидов и семей, имеющих
детей-инвалидов, нуждающихся в улучшении жи-
лищных условий, поставленных на учет до 1 января
2005 года» и «О регулировании градостроитель-
ной деятельности в Воронежской области».

Обеспечение воронежских ветеранов жильем
является одним их актуальнейших вопросов для
областной власти. Федерация определила норму
общей площади, на бесплатное получение которой
могут рассчитывать ветераны, в размере 18 квад-
ратных метров на человека. А полномочия по опре-
делению формы и порядка предоставления граж-
данам мер социальной поддержки по обеспечению
жильем с этого года, согласно федеральному зако-
нодательству, переданы органам государственной
власти субъектов РФ. Проект закона области «Об
обеспечении жилыми помещениями ветеранов,
инвалидов и семей, имеющих детей-инвалидов,
нуждающихся в улучшении жилищных условий, по-
ставленных на учет до 1 января 2005 года» на
заседании областной Думы был принят в первом
чтении еще в конце прошлого года. В течение
этого времени в Главном управлении труда и соци-
ального развития области сформирован единый
список граждан, которые могут рассчитывать на
поддержку государства в решении своего жилищ-
ного вопроса. В нем свыше трех тысяч ветеранов,

Вынесли отрицательный вердикт
инвалидов и семей, имеющих детей-инвалидов.

Депутаты долго и скрупулезно работали над до-
кументом, пытаясь любыми возможными спосо-
бами улучшить положение указанных в законо-
проекте категорий граждан. В профильный коми-
тет поступил ряд поправок к законопроекту, все
они детально проработаны парламентариями и
одобрены. Депутаты рекомендовали документ к
принятию областной Думой во втором чтении. При
этом принято решение направить в федеральные
органы власти  законодательную инициативу, цель
которой - увеличение метража жилой площади, на
которую могут рассчитывать ветераны, инвалиды
и семьи, имеющие детей-инвалидов. Помимо это-
го будет направлено обращение к губернатору с
просьбой предусмотреть дополнительные средства
на приобретение жилья для ветеранов в област-
ном бюджете будущего года.

Нашли депутаты консенсус и при рассмотрении
законопроекта «О регулировании градостроитель-
ной деятельности в Воронежской области». Рассмот-
рено шесть поступивших ко второму чтению попра-
вок. Все они предложены депутатом Евгением Ки-
таевым (фракция «Единая Россия»). Часть поправок
в ходе обсуждения Евгений Петрович посчитал нуж-
ным снять, две одобрены депутатами. Законопроект
рекомендован к принятию во втором чтении.

А вопрос об оценке  исполнения областного
бюджета за 2005 год получил отрицательную оцен-
ку депутатов. Парламентарии высказали свое не-
довольство несбалансированным, на их взгляд,
распределением расходной части областного бюд-
жета в сфере строительства.

Бюджет исполнен на четыре с плюсом

Вопросы возникли по недополученным на-
логам с физических лиц. Присутствовавшая на
заседании заместитель руководителя Главно-
го финансового управления области Ирина
Демченко пояснила, с чем связано невыпол-
нение бюджета по этой статье.

Дело в том, что уже после принятия област-
ного бюджета на федеральном уровне были
внесены изменения в налоговое законодатель-
ство, которые допускали налоговые льготы не-

ДОБРЫЕ ДЕЛА

Наконец нашел свое разре-
шение нашумевший вопрос об
отключении горячего водоснаб-
жения в микрорайоне ВАИ. Как
мы уже писали, в результате за-
тянувшегося спора между ВАСО
и городской администрацией
пятнадцать тысяч человек оста-
лись без горячей воды. Пробле-
ма заключалась в том, что сто-
роны так и не могли договорить-
ся об условиях передачи сетей.

Время шло, однако конфликт
только нарастал. В ситуацию при-
шлось вмешаться заместителю
председателя комитета област-
ной Думы по труду и социальной
защите населения, члену фрак-
ции «Единая Россия» Юрию Баю.
После нескольких попыток про-
вести переговоры между горад-
министрацией, ВАСО и МУП «Во-
ронежские тепловые сети» (на
баланс которой перейдут спор-
ные сети) стало ясно, что дело
так и не сдвинется с места.

При содействии Юрия Бая
удалось достигнуть договоренно-
сти между «Воронежтеплосетью»
и ВАСО. В конце прошлой недели
был подписан договор о переда-
че сетей горячего водоснабже-
ния микрорайона ВАИ на баланс
МУП «ВТС». В пятницу, двадцать
шестого июня, в микрорайон
наконец-то пришла горячая
вода, которую здесь не видели с
конца апреля.

«Водяной»
кризис
окончен

При содействии депутата Во-
ронежской областной Думы по
избирательному округу № 20,
председателя комитета по топ-
ливно-энергетическому комплек-
су, члена фракции «Единая Рос-
сия» Ивана Лачугина некоммер-
ческий благотворительный фонд
«Добрый повод» совместно с Уп-
равлением Федеральной госу-
дарственной службы занятости
населения по Воронежской об-
ласти смогли оперативно отклик-
нуться на просьбу Богучарской
школы-интерната им. Шолохова
– скоро выпускной, но у тридцати
выпускников нет ни дорожных
сумок, ни «стартового капитала»
для самостоятельной жизни.

15 июня в Богучарской шко-
ле-интернате им. Шолохова со-
стоялся выпускной вечер девя-
тых и одиннадцатых классов, на
котором присутствовали Иван
Лачугин, заместитель начальни-
ка отдела трудоустройства служ-
бы занятости г.Воронежа Лю-
бовь Штеймин, представители
фонда «Добрый повод» и адми-
нистрации г.Богучара.

Директор школы-интерната
Николай Иващенко и выпуск-
ники с нескрываемой радостью
встречали гостей. В адрес вы-
пускников произносились напут-
ственные слова и добрые поже-
лания. Иван Лачугин лично вру-
чил каждому выпускнику конверт
с материальной помощью, а
представители фонда и службы
занятости подарили дорожные
сумки и сувениры.

* * *
Празднование выпускных ба-

лов в Новоусманском районе
было приурочено к другому, не
менее значимому событию, –
Дню молодежи. В образователь-
ные учреждения прибыли пред-
ставители движения «Молодая
гвардия». Депутат областной
Думы Александр Пономарев по-
здравил выпускников средней
образовательной школы №4 и
выделил средства на оплату ор-
кестра. Для школы №3 была при-
обретена оргтехника. Оказана
материальная помощь в прове-
дении выпускных балов Нижне-
катуховской СОШ, Масловской
СОШ совхоза «Воронежский». На-
правлены деньги на приобрете-
ние книг для межпоселковой биб-
лиотеки в Новой Усмани, а сред-
няя образовательная школа в с.
Отрадное сможет теперь купить
деревообрабатывающие станки.
Благодаря стараниям Александ-
ра Ивановича появилась воз-
можность сделать ремонт и бла-
гоустроить Рогачевский детский
сад. Оплачена работа оркестра
на выпускном вечере в Новоус-
манском лицее. Шуберской об-
щеобразовательной школе пода-
рен телевизор, а среднеобразо-
вательная школа в Рождественс-
кой Хаве может теперь похвас-
тать новым DVD-караоке.

Выпускники школ Каширско-
го района также получили по-
мощь от депутата областной
Думы. Для Каширской СОШ оп-
лачен оркестр, Колодезянской
СОШ выделены средства на при-
обретение альбомов для выпус-
кников. Кроме того, Александр
Пономарев способствовал ока-
занию материальной помощи
для благоустройства клуба со-
вхоза им. Дзержинского.

В отрадненский детский сад
Новоусманского района пришел
праздник – одиннадцать его вос-
питанников прощались с безза-
ботной дошкольной жизнью. Как
и любой выпускной, этот день на-
долго останется в памяти ребят.

Поздравить выпускников
приехал председатель комитета
областной Думы по законода-
тельству, безопасности, правам
человека и регламенту, член
фракции «Единая Россия» Алек-
сандр Пономарев. Он привез
бывшим дошколятам сладкие
подарки и пожелал им удачи в
будущей учебе.

В добрый путь,
выпускники!

На очередном заседании
общественного совета по
предпринимательству
при областной Думе глав-
ным вопросом стало об-
суждение изменений в
региональные законы,
регулирующие реализа-
цию спиртосодержащей
продукции на территории
Воронежской области.

разования». На реализацию регионального про-
екта «Реформа системы образования» выделено
17 миллионов 200 тысяч рублей.

Свыше 14 миллионов рублей составили затра-
ты областного бюджета  на организацию отдыха,
оздоровления и трудовой занятости детей и подро-
стков в период летних каникул.

Более полутора миллионов рублей выделила
областная казна на финансирование научных про-
ектов. Также в полном объеме профинансирова-
ны расходы Воронежскому филиалу Российской
академии государственной службы при Президен-
те России, Воронежскому институту экономики и
социального управления на подготовку и перепод-
готовку государственных и муниципальных служа-
щих.

Раздел бюджета области «Культура» выполнен
на 99,7 процента. Профинансированы оплата тру-
да, коммунальные услуги и подписки библиотеки
им. И.Никитина, проведение текущего ремонта
зданий и учреждений культуры. Свыше 9,7 милли-
она рублей составили расходы на «социально-твор-
ческий заказ».

Депутаты рекомендовали утвердить закон об
исполнении бюджета области на очередном засе-
дании областной Думы.

Состоялось заседание комитета по промышленности, транспорту, связи (предсе-
датель – Николай Послухаев). В числе прочих вопросов депутаты рассматривали
и исполнение областного бюджета за 2005 год.

которым категориям налогоплательщиков. Ес-
тественно, что после этого в областном бюдже-
те возникла «дыра».

Депутаты выслушали пояснения представи-
телей администрации и, посовещавшись, ре-
шили одобрить законопроект об исполнении
бюджета за 2005 год.

Дискуссию вызвал и вопрос о внесении из-
менений в областную целевую программу «Раз-
витие инновационной деятельности в промыш-

ленности Воронежской области на 2005-2008
годы». Сумма, выделенная на проект, осталась
той же, администрация предложила перебро-
сить часть средств с одной статьи на другую.

Депутаты заинтересовались причинами та-
ких изменений. Выяснилось, что во многих рай-
онах области уже существует разветвленная
сеть инновационной инфраструктуры, однако
необходимы финансовые средства на консуль-
тативную поддержку малых предприятий. Де-
путаты с корректировками согласились и реко-
мендовали принять изменения на очередном
заседании областной Думы.

Главный
вопрос –
алкоголь

Заместитель председате-
ля областной Думы, предсе-
датель комитета по предпри-
нимательству, член фракции
«Единая Россия» Сергей Жу-
ков рассказал о тех резуль-
татах, к которым в скором бу-
дущем может привести воп-
лощение закона в жизнь. По
его информации, более 1000
предпринимателей области
приняли решение о ликвида-
ции своих торговых предпри-
ятий, а это около трех тысяч
торговых точек.

Их деятельность переста-
нет быть рентабельной пос-
ле того, как из ассортимента
будет выведен алкоголь. При
этом будет закрыто почти де-
сять тысяч рабочих мест, а
бюджет потеряет более со-
рока миллионов рублей на-
логов.

По сравнению с соседни-
ми регионами, в Воронежс-
кой области – самые боль-
шие ставки уставного капи-
тала и стоимость лицензии.
Руководители зональных со-
ветов по предприниматель-
ству предложили установить
дифференцированные раз-
меры уставного капитала и
стоимости лицензии для го-
родских округов и сельских
поселений. Например, для
Воронежа лицензия будет
стоить 30 тысяч рублей, а для
села – 10 тысяч рублей.

Комитет по предпринима-
тельству решения совета
одобрил и предложил вынес-
ти изменения в алкогольное
законодательство на рас-
смотрение Думы. Кроме того,
на заседании и комитета, и
совета рассматривался воп-
рос о законопроекте «О на-
родных художественных про-
мыслах». После серьезной
доработки в специально со-
зданной из представителей
Думы и администрации об-
ласти рабочей группе второй
вариант законопроекта бу-
дет вынесен на заседание
Думы.

Также на заседании ко-
митета были рассмотрены
несколько законопроектов,
пришедших в областную
Думу из других субъектов
Российской Федерации в
порядке законодательной
инициативы.

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ: Т.Г. Мещерякова (председатель),  М.А. Андрейчук, А.П.Бавыкин, А.Н.Горбунов, С.А.Попов (ответственный за выпуск), С.И. Рудаков , И.В. Транькова. Материалы подготовили:  Анастасия ВЛАСЕНКО, Надежда ДОЛИНИНА,
Алла ПОТАПОВА, Сергей КОЛЕСНИКОВ (фото), Ольга РУДЕНКО, Дмитрий ШИКУЛА.

Кто на селе
хозяин?
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ПОСТАНОВЛЕНИЯ  АДМИНИСТРАЦИИ  ВОРОНЕЖСКОЙ  ОБЛАСТИ

ГЛАВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ПО ГОСУДАРСТВЕННОМУ 
РЕГУЛИРОВАНИЮ ТАРИФОВ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ РЕШЕНИЯ ПРАВЛЕНИЯ

От 23.06.2006   N 486
О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ И ДОПОЛНЕНИЙ 

В ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ 
ОБЛАСТИ ОТ 14.02.2003 № 117 

В соответствии с порядком регистрации центров тех-
нического обслуживания контрольно-кассовых машин на 
территории Воронежской области, утвержденным поста-
новлением администрации области от 23.06.1998  № 600 
«О внесении изменений и дополнений в постановление 
администрации области от 06.07.1995 № 699 «О центрах 
технического обслуживания по продаже, ремонту и тех-
ническому обслуживанию контрольно-кассовых машин в 
Воронежской области»

П О С Т А Н О В Л Я Ю:
1. Внести изменения и дополнения в приложение к 

постановлению администрации Воронежской области от 
14.02.2003  № 117 «О центрах технического обслуживания 
по продаже, ремонту и техническому обслуживанию конт-
рольно-кассовых машин в Воронежской области» (в редак-
ции постановления администрации области от 15.03.2006 
№ 184), дополнив перечень центров по ремонту, техничес-
кому обслуживанию и реализации контрольно-кассовых 
машин, действующих на территории Воронежской области, 
пунктом 52 следующего содержания:

№ 
п/п

Наименование пред-
приятия

Юридический 
адрес

Местонахождение ЦТО

«52. ООО Центр техничес-
кого обслуживания 
«Ника»

г. Воронеж, 
ул.Варейкиса, 
д.51, кв.14

г. Воронеж, пр. Труда, д. 69».

2. Контроль за выполнением настоящего постановле-
ния возложить на первого заместителя губернатора Во-
ронежской области Наумова С. М.

Губернатор Воронежской области В.Г. КУЛАКОВ

От 23.06.2006   N 491
ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ 

О ФОРМИРОВАНИИ ПЕРЕЧНЯ 
МЕРОПРИЯТИЙ, СТРОЕК И ОБЪЕКТОВ ДЛЯ 
ГОСУДАРСТВЕННЫХ (ОБЛАСТНЫХ) НУЖД 

И ИХ ФИНАНСИРОВАНИИ ЗА СЧЕТ СРЕДСТВ 
ОБЛАСТНОГО БЮДЖЕТА 

В соответствии с постановлением Правительства Рос-
сийской Федерации от 11 октября 2001 года N 714 “Об 
утверждении Положения о формировании перечня строек 
и объектов для федеральных государственных нужд и их 
финансировании за счет средств федерального бюдже-
та” (в редакции постановления Правительства Российс-
кой Федерации от 27.05.2005. №339), а также в целях 
упорядочения взаимодействия исполнительных органов 
государственной власти  области, муниципальных образо-
ваний, государственных заказчиков, заказчиков-застрой-
щиков по вопросам формирования и финансирования 
программы капитальных вложений, осуществляемой за 
счет средств областного бюджета, и осуществления кон-
троля за ходом ее реализации 

П О С Т А Н О В Л Я Ю:
1. Утвердить положение о формировании перечня 

мероприятий, строек и объектов для государственных 
(областных) нужд и их финансировании за счет средств 
областного бюджета (приложение).

2. Признать утратившим силу постановление админист-
рации области от 18 мая 2002 года № 496 «Об утверждении 
положения о формировании перечня строек и объектов 
для государственных (областных) нужд и их финансирова-
нии за счет средств областного бюджета».

3. Положение, утвержденное настоящим постановле-
нием, распространяет свое действие на правоотношения 
по формированию перечня мероприятий, строек и объек-
тов для государственных (областных) нужд  на 2007 год и 
последующие годы и их финансированию за счет средств 
областного бюджета.

4. Контроль исполнения настоящего постановления 
возложить на первого заместителя губернатора области 
С.М.Наумова.

Губернатор области В.Г.КУЛАКОВ

Приложение утверждено постановлением 
администрации  области от 23.06.2006 N 491

ПОЛОЖЕНИЕ О ФОРМИРОВАНИИ ПЕРЕЧНЯ 
МЕРОПРИЯТИЙ, СТРОЕК И ОБЪЕКТОВ ДЛЯ 
ОБЛАСТНЫХ ГОСУДАРСТВЕННЫХ НУЖД И 
ИХ ФИНАНСИРОВАНИИ ЗА СЧЕТ СРЕДСТВ 

ОБЛАСТНОГО БЮДЖЕТА
1. Настоящее положение устанавливает порядок фор-

мирования перечня строек и объектов производствен-
ного и непроизводственного назначения (строительства, 
расширения, реконструкции, технического перевоору-
жения), а также мероприятий капитального характера 
для областных  государственных нужд (далее именуется 
- перечень),  финансирование которых осуществляется 
за счет государственных капитальных вложений (за ис-
ключением бюджетных кредитов), предусмотренных в 
областном бюджете на соответствующий год.

2. Областная адресная инвестиционная программа, 
являющаяся составной частью областного бюджета на 
очередной финансовый год, определяет объемы расхо-
дов на государственные капитальные вложения, пре-
дусматриваемые на реализацию областных целевых 
программ, а также на решение отдельных важнейших 
социально-экономических вопросов, не включенных в 
эти программы, на основании предложений, одобренных 
администрацией области.

Перечень утверждается администрацией области и 
предусматривает распределение объема государствен-
ных капитальных вложений, выделенных на реализацию 
областной адресной инвестиционной программы на оче-
редной финансовый год, по конкретным мероприятиям, 
стройкам и объектам.

В перечень включаются стройки и объекты, выполнение 
работ на которых осуществляется подрядным способом.

3. Формирование проекта перечня на очередной фи-
нансовый год осуществляется главным управлением 
экономического развития Воронежской области (далее 
именуется ГУЭР) на базе перечня строек и объектов 
для областных государственных нужд на среднесрочную 
перспективу, исходя из параметров прогноза социально-
экономического развития Воронежской области и перс-
пективного финансового плана Воронежской области, а 
также областной адресной инвестиционной программы 
на очередной финансовый год, в сроки, установленные  
настоящим постановлением.

Перечень строек и объектов для государственных (об-
ластных) нужд на среднесрочную перспективу формиру-
ется ГУЭР совместно с отраслевыми исполнительными 
органами государственной власти области, исходя из 
нормативов потребности объектов социальной сферы 

и мероприятий по реализации программы социально-
экономического развития области и областных целе-
вых программ.

4. В настоящем положении под государственными за-
казчиками строек и объектов, включенных в перечень, 
понимаются органы государственной власти Воронежской 
области, а также уполномоченные указанными органами 
государственной власти Воронежской области на разме-
щение заказов на выполнение подрядных работ для го-
сударственных нужд получатели бюджетных средств при 
размещении заказов на выполнение таких работ за счет 
бюджетных средств.

5. Функции государственного заказчика осуществля-
ются в пределах средств, предусмотренных на текущее 
содержание соответствующих органов и учреждений.

6. Государственные заказчики могут на договорной 
основе передать заказчикам-застройщикам исполнение 
части своих функций по финансированию и организации 
строительства объектов.

7. Заказчиками-застройщиками строек и объектов, 
включенных в перечень, могут являться:

а) государственные или муниципальные учреждения, в 
том числе дирекции строящихся объектов, образованные 
в форме учреждения;

б) государственные и муниципальные унитарные пред-
приятия, в том числе дирекции строящихся объектов, 
образованные в форме государственного или муници-
пального унитарного предприятия на праве оперативно-
го управления;

в) негосударственные коммерческие организации, 
получающие государственные капитальные вложения по 
стройкам и объектам, включенным в перечень, на условиях 
приобретения в собственность Воронежской области ак-
ций (долей) этих организаций в  порядке, установленном 
администрацией области.

8. Заказчики-застройщики, за исключением дирекции, 
образованной в форме государственного или муници-
пального унитарного предприятия на праве оперативного 
управления, не имеют права использовать на свое содер-
жание средства областного бюджета, предоставленные 
на капитальные вложения.

9. Формирование и утверждение перечня осуществля-
ется в следующем порядке:

9.1. Формирование перечня осуществляется в процессе 
подготовки проекта областной адресной инвестиционной 
программы.

9.2. ГУЭР в срок до 20 июня года, предшествующего 
планируемому, направляет  исполнительным органам 
государственной власти области, администрациям муни-
ципальных районов, городских округов, государственным 
заказчикам, заказчикам-застройщикам формы бюджет-
ных заявок и титульных списков на включение объектов 
в перечень.

9.3. Администрации муниципальных районов (городс-
ких округов) в срок до 1 августа года, предшествующего 
планируемому:

9.3.1. Направляют заявки на включение вновь начи-
наемых строек и объектов в перечень отраслевым ис-
полнительным органам государственной власти области 
и  копию – в ГУЭР.

 К заявке должны быть приложены:
а) пояснительная записка с обоснованием необходи-

мости строительства объекта;
б) бюджетная заявка по установленной форме (на маг-

нитном и бумажном носителях);
в) титульные списки вновь начинаемых строек и объ-

ектов по установленной форме (на магнитном и бумаж-
ном носителях); 

г) копии положительных сводных заключений государс-
твенной экспертизы на проектную документацию;

д) копии документов об утверждении проектной доку-
ментации, а также (по дополнительному запросу) проектно-
сметная документация и сводные сметные расчеты;

е) информация об объемах долевого участия средств 
муниципальных бюджетов, предприятий, других источни-
ков финансирования в строительстве объекта.

9.3.2. Направляют в ГУЭР  предварительные данные об 
объемах долевого участия средств муниципальных бюд-
жетов, предприятий, других источников финансирования 
в строительстве переходящих объектов, включенных в 
перечень на текущий год и подлежащих строительству в 
планируемом году.

9.4. Отраслевые исполнительные органы государствен-
ной власти области:

9.4.1. Рассматривают представленные заявки, опре-
деляют целесообразность и необходимость строитель-
ства заявленных объектов (соответствие нормативам 
потребности объектов; соответствие мероприятиям, пре-
дусмотренным областными целевыми и ведомственны-
ми программами; наличие  положительного заключения 
государственной экспертизы по проектно-сметной доку-
ментации, документа об утверждении проектно-сметной 
документации).

9.4.2. Составляют бюджетные заявки по объектам 
областной собственности, включенным в областные, 
федеральные целевые и ведомственные программы,  
мероприятиям капитального характера, не заявленным   
администрациями муниципальных районов (городских 
округов). 

9.4.3. Составляют сводную бюджетную заявку по кури-
руемому направлению. 

9.4.4. В срок до 15 августа года, предшествующего 
планируемому, направляют в ГУЭР сводные бюджетные 
заявки на включение мероприятий, вновь начинаемых 
строек и объектов в перечень. Заявка должна состоять 
из  следующих документов:

а) бюджетная заявка по установленной форме (на маг-
нитном и бумажном носителях);

б) пояснительная записка по каждому мероприятию 
с расчетами и обоснованиями необходимости его про-
ведения; по каждой стройке и объекту с обоснованием 
необходимости строительства;

в) титульные списки вновь начинаемых строек и объек-
тов по установленной форме, согласованные отраслевым 
исполнительным органом государственной власти области 
(на магнитном и бумажном носителях); 

г) копии положительных сводных заключений государс-
твенной экспертизы на проектную документацию;

д) копии документов об утверждении проектной доку-
ментации;

е) информация об объемах долевого участия средств 
муниципальных бюджетов, предприятий, других источни-
ков финансирования в строительстве объекта.

9.5. ГУЭР совместно с главным управлением строи-
тельной политики области, другими государственными 
заказчиками определяют потенциальных заказчиков-за-
стройщиков по строительству вновь начинаемых объектов 
и в срок до 20 августа года, предшествующего планируе-
мому, направляют заказчикам-застройщикам перечень 
объектов, подлежащих рассмотрению для включения в 

перечень, и одновременно уведомляет администрации 
муниципальных районов (городских округов) о необходи-
мости в 2-дневный срок представить заказчику-застрой-
щику для рассмотрения проектно-сметную документацию, 
положительное заключение государственной экспертизы 
по проектно - сметной документации, документ об утверж-
дении проектно- сметной документации. 

9.6. Заказчики-застройщики:
9.6.1. В срок до 15 августа года, предшествующего 

планируемому, направляют в ГУЭР бюджетную заявку на 
включение в перечень  строек и объектов, находящихся в 
незавершенном  строительстве и подлежащих дальнейше-
му строительству в планируемом году,  а  также  строек  и  
объектов,  по  которым   разработка   проектной   докумен-
тации осуществлялась в соответствии с  перечнем объек-
тов для государственных (областных) нужд в предыдущий 
период и утверждена в установленном порядке.

Заявка должна состоять из  следующих документов:
а) бюджетная заявка по установленной форме (на маг-

нитном и бумажном носителях);
б) пояснительная записка с информацией о техничес-

ком состоянии каждого объекта.
в) титульные списки вновь начинаемых строек и объ-

ектов по установленной форме (на магнитном и бумаж-
ном носителях); 

г) копии положительных сводных заключений государс-
твенной экспертизы на проектную документацию;

д) копии документов об утверждении проектной доку-
ментации.

9.6.2. Рассматривают представленную  администрация-
ми муниципальных районов (городских округов) проектную 
документацию по заявленным к включению в перечень 
вновь начинаемым объектам и в срок до 1 сентября  года, 
предшествующего планируемому, направляют в ГУЭР свои 
замечания и предложения по включению в перечень дан-
ных объектов.

9.7. Главное финансовое  управление Воронежской 
области в срок  до 1 сентября года, предшествующего 
планируемому, доводит до ГУЭР предельный объем бюд-
жетного финансирования по государственным капиталь-
ным вложениям.

9.8. ГУЭР в срок до 10 сентября года, предшествующего 
планируемому, осуществляет распределение предельного 
объема бюджетного финансирования государственных 
капитальных вложений по разделам функциональной 
классификации расходов и доведение установленных 
объемов до отраслевых исполнительных органов госу-
дарственной власти области.

9.9. Отраслевые исполнительные органы государствен-
ной власти области на основе доведенных предваритель-
ных объемов государственных капитальных вложений, в 
срок до 15 сентября года, предшествующего планируе-
мому,  представляют в ГУЭР  предложения о включении 
в перечень мероприятий, строек и объектов, направля-
емых на реализацию областных целевых программ и на 
решение отдельных важнейших социально-экономических 
вопросов, не включенных в эти программы.

9.10. ГУЭР на основе предложений и обоснований, 
представленных исполнительными органами государс-
твенной власти области, государственными заказчика-
ми (или по их поручению заказчиками-застройщиками), 
администрациями муниципальных районов, городских 
округов принимает решение о включении строек и объек-
тов в проект перечня. При этом в приоритетном порядке 
в проект перечня включаются:

а) незавершенные строительством объекты, подлежа-
щие завершению в планируемом году;

б) стройки и объекты, по которым принятые в пределах 
лимитов бюджетных обязательств денежные обязательс-
тва областного бюджета остались неисполненными по при-
чине недостаточности фактически выделенных средств;

в) стройки и объекты, для которых исполнительными 
органами государственной власти области, администраци-
ями муниципальных районов, городских округов обеспе-
чивается привлечение иных дополнительных источников 
финансирования.

10. Стройки и объекты, находящиеся в муниципальной 
собственности (не включенные в областные целевые про-
граммы),  в отношении которых разработка и утверждение 
предпроектной и проектной документации предусмотрены 
законодательством Российской Федерации, могут быть 
включены в проект перечня только при наличии утверж-
денной указанной документации.

Включение в проект перечня строек и объектов, на-
ходящихся в федеральной, областной собственности, 
а также муниципальной собственности (включенных в  
областные целевые программы), в отношении которых 
разработка и утверждение градостроительной, предпро-
ектной и проектной документации предусмотрены зако-
нодательством Российской Федерации, допускается при 
условии выделения в пределах общего объема расходов 
на государственные капитальные вложения на соответс-
твующую стройку или объект средств, предназначенных 
на проведение проектно-изыскательских, предпроектных 
и проектных работ.

11. В процессе принятия закона об областном бюджете 
на соответствующий финансовый год ГУЭР с участием ис-
полнительных органов государственной власти области, 
государственных заказчиков, заказчиков-застройщиков 
уточняет перечень, сформированный по предварительным 
объемам государственных капитальных вложений.

12. ГУЭР в двухмесячный срок после вступления в силу 
закона об областном бюджете на соответствующий год 
представляет перечень для утверждения главе админис-
трации области.

13. Утвержденный перечень является для государствен-
ных заказчиков и заказчиков-застройщиков по вновь 
начинаемым стройкам и объектам основанием для ор-
ганизации  проведения конкурсов на выполнение работ 
и оказание услуг в строительстве (далее именуются - кон-
курсы) в соответствии с законодательством Российской 
Федерации и Воронежской области. Стройки и объекты, 
по которым не определены подрядные организации, по 
предложению ГУЭР подлежат исключению из перечня с 
последующим перераспределением средств областного 
бюджета в рамках областной адресной инвестиционной 
программы в соответствии с действующим законода-
тельством, за исключением случаев размещения заказа 
у единственного поставщика.

14. Государственные заказчики и заказчики-застрой-
щики, исходя из заключенных на основе конкурсов го-
сударственных контрактов на выполнение подрядных 
работ для государственных нужд на стройках и объектах, 
включенных в перечень, при снижении стоимости их стро-
ительства уточняют объемы государственных капитальных 
вложений, размеры и источники финансирования на весь 
период строительства с разбивкой по годам и представ-
ляют уточненные сведения в ГУЭР для перераспределе-
ния высвобождаемых средств на другие объекты данного 
государственного заказчика.

15. Выделение ассигнований государственным заказчи-
кам и заказчикам-застройщикам за счет средств област-
ного бюджета осуществляется в соответствии со сводной 
бюджетной росписью областного бюджета, лимитами 
бюджетных обязательств, объемами финансирования 
государственных капитальных вложений на соответству-
ющий год и процедурами по исполнению расходной части 
областного бюджета, установленными бюджетным зако-
нодательством Воронежской области.

16. Финансирование строек и объектов, включенных 
в перечень, осуществляется в соответствии с адресным 
распределением государственных капитальных вложений, 
очередностью финансирования, определяемой государс-
твенным заказчиком и заказчиками-застройщиками, 
объемами фактически выполненных работ и с учетом вы-
полнения обязательств других инвесторов, участие кото-
рых предусматривается договором долевого участия при 
смешанном финансировании стройки или объекта.

17. Финансирование строек и объектов, являющихся му-
ниципальной собственностью, осуществляется в порядке 
межбюджетных отношений в виде предоставления субвен-
ции или субсидии муниципальному образованию.

18. Государственные заказчики и заказчики-застрой-
щики, включенные в адресное распределение объемов 
государственных капитальных вложений, по каждой 
стройке и объекту представляют в главное финансовое  
управление области следующие документы:

а) договоры между государственными заказчиками 
и заказчиками-застройщиками о передаче исполнения 
части функций государственного заказчика заказчику-
застройщику (в случае такой передачи);

б) государственные контракты на выполнение работ (ус-
луг) для областных государственных нужд на весь период 
строительства, а также на приобретение оборудования, 
не входящего в сметы строек, иные договоры на выпол-
нение работ (услуг), неразрывно связанных со строящи-
мися объектами, в которых указываются объемы и стои-
мость подлежащих выполнению работ (услуг), затраты и 
порядок их оплаты, размер и порядок финансирования 
строительства, ответственность сторон по обеспечению 
выполнения обязательств, сведения о распределении 
на конкурсной основе средств областного бюджета либо 
данные, подтверждающие право размещения заказа у 
единственного источника, а также договоры об осущест-
влении строительного контроля на стройке или объекте, 
заключенные с организацией, выигравшей конкурс (при 
необходимости);

в) положительные сводные заключения на проектную 
документацию, подготовленные в установленном поряд-
ке, и документы об утверждении проектной документации 
(приказ, распоряжение);

г) справка о стоимости выполненных работ (услуг), а 
также о произведенных затратах, акты сдачи-приемки 
выполненных работ (услуг) по формам, утвержденным 
Федеральной службой государственной статистики;

д) договоры долевого участия в строительстве.
19. Негосударственные коммерческие организации 

(согласно подпункту “в” пункта 7 настоящего положения) 
для получения средств областного бюджета на строитель-
ство объектов в дополнение к документам, указанным в 
пункте 18 настоящего положения, представляют в глав-
ное финансовое  управление области копии договоров о 
передаче в собственность Воронежской области акций 
(долей) этих организаций, заключенных между главным 
управлением государственного имущества области и ука-
занными организациями.

20. Погашение кредиторской задолженности государс-
твенным заказчикам за выполненные работы (услуги) 
на стройках и объектах по принятым в предыдущие годы 
денежным обязательствам, подлежащим оплате за счет 
средств областного бюджета, осуществляется главным 
финансовым управлением области в порядке, предусмот-
ренном для текущего финансирования за счет средств об-
ластного бюджета, если иное не предусмотрено законом 
об областном бюджете на соответствующий год.

21. Авансирование работ (услуг), предусмотренных в 
государственных контрактах и проводимых на стройках 
и объектах, включенных в перечень, осуществляется в 
соответствии с постановлением Правительства Россий-
ской Федерации от 22 июня 1994 г. N 745 “Об авансиро-
вании подрядных работ на объектах строительства для 
федеральных государственных нужд”.

22. Администрация области  вправе в соответствии 
с Бюджетным кодексом Российской Федерации и нор-
мативными актами, действующими на территории Во-
ронежской области, производить перераспределение 
объемов государственных капитальных вложений по 
стройкам и объектам с учетом уточнения объемов работ, 
выполненных в течение сроков, установленных законом 
об областном бюджете на соответствующий финансовый 
год с внесением соответствующих изменений в перечень 
и роспись адресного распределения государственных 
капитальных вложений. Государственные заказчики, за-
казчики-застройщики представляют уточненные объемы 
государственных капитальных вложений в ГУЭР для под-
готовки проекта постановления администрации области 
о внесении соответствующих изменений.

23. Государственный контракт на выполнение подряд-
ных работ для областных нужд является основным доку-
ментом для расчетов за выполненные работы (услуги), 
поставленные материалы, оборудование.

24. Расчеты между участниками строительства за вы-
полненные работы (услуги), поставленные материалы, 
энергетические ресурсы и оборудование осуществля-
ются в соответствии с законодательством Российской 
Федерации и нормативными актами, действующими на 
территории Воронежской области.

25. Заказчики-застройщики осуществляют ведение 
бухгалтерского учета, составление и представление от-
четности об использовании средств областного бюджета 
для финансирования капитальных вложений в главное 
финансовое управление в порядке, установленном Ми-
нистерством финансов Российской Федерации, а также 
ежемесячно в установленные сроки представляют в ГУЭР 
и главное управление строительной политики отчет о ходе 
выполнения работ (услуг) на стройках и объектах, включен-
ных в  перечень по установленным ГУЭР формам. 

26. Главное финансовое управление ежемесячно 1-го 
числа месяца, следующего за отчетным, представляет 
в ГУЭР и главное управление строительной политики 
предварительные данные, а в срок до 8-го числа ме-
сяца, следующего за отчетным, уточненные данные о 
фактическом финансировании расходов на капиталь-
ное строительство в разрезе заказчиков (заказчиков-
застройщиков).

27. Изменение в связи с инфляцией объема финанси-
рования государственных капитальных вложений, направ-
ляемых на оплату выполненных работ (услуг), в течение 
финансового года не производится.

28. Главное управление строительной политики об-
ласти,  главное финансовое управление области, ГУЭР и 
иные уполномоченные органы осуществляют контроль за 
целевым использованием средств областного бюджета, 
выделенных на капитальные вложения.

29. Заказчики-застройщики по требованию контроли-
рующих органов предъявляют:

а) сводные сметные расчеты стоимости строительства;
б) материалы об утверждении проектно-сметной до-

кументации;
в) копии лицензий на осуществление отдельных видов 

деятельности в области строительства, если наличие ли-
цензии на осуществление этих видов деятельности в со-
ответствии с законодательством Российской Федерации 
является обязательным;

г) справки о направлении собственных, заемных и дру-
гих средств на финансирование строек и объектов при 
смешанном финансировании;

д) титульные списки вновь начинаемых строек и объек-
тов с разбивкой по годам на весь период строительства 
с выделением пусковых комплексов (очередей), титуль-
ные списки переходящих строек и объектов с указани-
ем объемов государственных капитальных вложений и 
строительно-монтажных работ на соответствующий год, 
утвержденные государственными заказчиками;

е) другие документы по учету работ (услуг) в капиталь-
ном строительстве.

30. Заказчики-застройщики несут в соответствии с 
действующим законодательством ответственность за 
нецелевое и неэффективное использование выделенных 
им средств областного бюджета и несвоевременное пред-
ставление отчетности о выполненных работах (услугах).

От 23.06.2006 N 492
О ПОРЯДКЕ УЧЕТА И РАСХОДОВАНИЯ 

СУБВЕНЦИЙ, ПРЕДОСТАВЛЯЕМЫХ 
БЮДЖЕТАМ ОРГАНОВ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ 
РАЙОНОВ И ГОРОДСКИХ ОКРУГОВ НА 
ОСУЩЕСТВЛЕНИЕ ПОЛНОМОЧИЙ ПО 

ПОДГОТОВКЕ ПРОВЕДЕНИЯ ВСЕРОССИЙСКОЙ 
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ПЕРЕПИСИ

В соответствии с Федеральным законом от 21.07.2005 г. 
№ 108-ФЗ «О Всероссийской сельскохозяйственной пе-
реписи», постановлением Правительства Российской Фе-
дерации от 29.05.2006 г. № 316 «Правила представления 
в 2006 году из федерального бюджета субвенций бюдже-
там субъектов Российской Федерации на осуществление 
полномочий органов государственной власти субъектов 
Российской Федерации по подготовке проведения Все-
российской сельскохозяйственной переписи», законами 
Воронежской области от 27.12.2005 г. № 98-ОЗ «Об об-
ластном бюджете на 2006 год» и от 22.12.2005 г. № 86-ОЗ 
«О наделении отдельными государственными полномочи-
ями органов местного самоуправления муниципальных 
районов и городских округов Воронежской области на 
подготовку проведения Всероссийской сельскохозяйс-
твенной переписи»

П О С Т А Н О В Л Я Ю:
1. Утвердить правила учета и расходования субвенций, 

предоставляемых бюджетам органов местного самоуп-
равления муниципальных районов и городских округов 
Воронежской области в 2006 году на подготовку прове-
дения Всероссийской сельскохозяйственной переписи 
(приложение).

2. Контроль исполнения настоящего постановления 
возложить на первого заместителя губернатора области 
Наумова С.М.

Губернатор области В.Г.КУЛАКОВ

Приложение утверждено постановлением 
администрации области от23.06.2006 №492

ПРАВИЛА УЧЕТА И РАСХОДОВАНИЯ 
СУБВЕНЦИЙ, ПРЕДОСТАВЛЯЕМЫХ 
БЮДЖЕТАМ ОРГАНОВ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ 
РАЙОНОВ И ГОРОДСКИХ ОКРУГОВ 
ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ В 2006 

ГОДУ НА ПОДГОТОВКУ И ПРОВЕДЕНИЕ 
ВСЕРОССИЙСКОЙ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ 

ПЕРЕПИСИ
1. Настоящие правила определяют порядок предостав-

ления и расходования субвенций органам местного само-
управления муниципальных районов и городских округов 
(далее органов местного самоуправления) на осущест-
вление полномочий по подготовке проведения Всерос-
сийской сельскохозяйственной переписи, установленных 
законом Воронежской области от 22.12.2005 г. № 86-ОЗ 
«О наделении отдельными государственными полномочи-
ями органов местного самоуправления муниципальных 
районов и городских округов Воронежской области на 
подготовку проведения Всероссийской сельскохозяйс-
твенной переписи».

2. Объем средств, передаваемых органам местного са-
моуправления, определяется в соответствии с методикой 
распределения субвенций, утвержденной постановлени-
ем Правительства Российской Федерации от 25 ноября 
2005 года № 701.

3. Органы местного самоуправления представляют в 
Воронежстат отчет об осуществлении ими полномочий в 
части подготовки проведения Всероссийской сельскохо-
зяйственной переписи, в том числе отчетность о расходо-
вании субвенций. Порядок, сроки предоставления отчета 
и его форма устанавливается Федеральной службой госу-
дарственной статистики.

4. Воронежстат направляет согласованный сводный 
отчет о расходовании средств на рассмотрение Феде-
ральной службе государственной статистики.

5. Федеральная служба государственной статистики в 
установленном порядке перечисляет субвенции Воронеж-
ской области на счет главного финансового управления, 
открытый в управлении Федерального казначейства по 
Воронежской области. 

6. Главное финансовое управление осуществляет пере-
числение субвенций, поступивших из федерального фонда 
компенсаций, на счета органов местного самоуправле-
ния, открытых в территориальных органах федерального 
казначейства, на основании утвержденных органами 
местного самоуправления смет расходов, связанных с 
осуществлением мероприятий по проведению сельско-
хозяйственной переписи.

7. Учет операций, связанных с расходованием суб-
венций, осуществляется на лицевых счетах финансовых 
органов вышеуказанных муниципальных образований, 
открытых в территориальных органах Федерального 
казначейства. 

8. Органы местного самоуправления несут ответствен-
ность за достоверность данных, представляемых в терри-
ториальный орган Федеральной службы государственной 
статистики в форме отчета, а также за целевое использо-
вание вышеуказанных субвенций.

9. В случае нецелевого использования субвенций соот-
ветствующие средства взыскиваются со счетов бюджетов 
муниципальных образований в федеральный бюджет в 
порядке, установленном законодательством Российской 
Федерации.

От 22.06.2006 г. № 16/1 г.Воронеж
О ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОД 

ДЛЯ ООО «ТЕХНОЭНЕРГО-СЕРВИС»
Рассмотрев материалы, представленные ООО «Техноэнерго-Сервис», руководствуясь Феде-

ральным законом РФ от 14.04.95г. №41-ФЗ «О государственном регулировании тарифов на 
электрическую и тепловую энергию в Российской Федерации», постановлением Правительства 
РФ от 26.02.2004 г. № 109 «О ценообразовании в отношении электрической и тепловой энергии 
в Российской Федерации», Правление р е ш и л о: 

1. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую ООО «Техноэнерго-Сервис», 
г. Воронеж, рег. № 4.347, за 1 Гкал (без НДС), в размере 2138 руб. 26 коп.

2. Тариф, утвержденный настоящим решением, действует с момента официального опублико-
вания по 31.12.2006 г.

Руководитель главного управления Н.Г. РЕШЕТОВ

От 22.06.2006 г. № 16/2  г. Воронеж 
О ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ ДЛЯ ООО «РОССОШАНСКИЙ ЗАВОД 

ПРЕССОВЫХ УЗЛОВ - 2005»
В связи с реорганизацией в форме преобразования ЗАО «Россошанский завод прессовых уз-

лов» в ООО «Россошанский завод прессовых узлов - 2005», и руководствуясь Федеральным зако-
ном РФ от 14.04.1995 г. № 41-ФЗ «О государственном регулировании тарифов на электрическую 
и тепловую энергию в Российской Федерации, а также постановлением Правительства РФ от 
26.02.2004 г. №109 «О ценообразовании в отношении электрической и тепловой энергии в Рос-
сийской Федерации» Правление р е ш и л о:

1.Внести в решение Правления от 06.10.2005 г. № 17/2 изменение следующего содержа-
ния:

- в пункте 3 слова «ЗАО «Россошанский завод прессовых узлов», г. Россошь, рег. № 4.321» 
заменить словами «ООО «Россошанский завод прессовых узлов - 2005», г. Россошь, рег. 
№ 4.374». 

2. Настоящее решение вступает в силу с момента официального опубликования.

Руководитель главного управления Н.Г. РЕШЕТОВ

От 22.06.2006 г. № 16/3  г. Воронеж 
О ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОД 

ДЛЯ ТЕРНОВСКОГО МУРЭП
 В связи с передачей муниципального имущества Терновского района на праве хозяйственного 

ведения Муниципальному унитарному ремонтно-эксплуатационному предприятию Терновского 
района Воронежской области (МУРЭП), ранее находящегося на праве хозяйственного ведения в 
МУП «Коммунальное хозяйство» Терновской администрации, руководствуясь Федеральным зако-
ном РФ от 14.04.1995 г. № 41-ФЗ «О государственном регулировании тарифов на электрическую 
и тепловую энергию в Российской Федерации», постановлением Правительства РФ от 26.02.2004 г. 
№ 109 «О ценообразовании в отношении электрической и тепловой энергии в Российской Феде-
рации», Правление р е ш и л о:

1.Распространить на 2006 г. действие тарифа на тепловую энергию для МУРЭП, с. Терновка, 
рег. № 4.371, в размере 2461 руб. 10 коп. за 1 Гкал (без НДС), ранее установленного для МУП 
«Коммунальное хозяйство» Терновской администрации решением Правления ГУТ от 23.12.2005 г. 
№ 29/34. 

2.Признать утратившим силу решение Правления ГУТ от 23.12.2005 г. № 29/34.
3.Настоящее решение вступает в силу с момента его официального опубликования. 

Руководитель главного управления Н.Г. РЕШЕТОВ 

От 22.06.2006 г. № 16/4  г. Воронеж 
О ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОД ДЛЯ 

МУП «БУТУРЛИНОВСКАЯ ТЕПЛОСЕТЬ»
 В связи с передачей муниципального имущества Бутурлиновского района на праве хозяйс-

твенного ведения МУП «Бутурлиновская теплосеть», ранее находящегося на праве хозяйственного 
ведения в МУП «Бутурлиновская городская электросеть», руководствуясь Федеральным законом 
РФ от 14.04.1995 г. № 41-ФЗ «О государственном регулировании тарифов на электрическую и 
тепловую энергию в Российской Федерации», постановлением Правительства РФ от 26.02.2004 г. 
№ 109 «О ценообразовании в отношении электрической и тепловой энергии в Российской Феде-
рации», Правление р е ш и л о:

1. Распространить на 2006 г. действие тарифа на тепловую энергию для МУП «Бутурлиновская 
теплосеть», г. Бутурлиновка, рег. № 4.370, в размере 719 руб. 69 коп. за 1 Гкал (без НДС), ранее 
установленного для МУП «Бутурлиновская городская электросеть» решением Правления ГУТ от 
27.10.2005 г. № 20/1.

2. Признать утратившим силу с момента официального опубликования п.2 решения Правления 
ГУТ от 27.10.2005 г. № 20/1.

3. Настоящее решение вступает в силу с момента его официального опубликования. 

Руководитель главного управления Н.Г. РЕШЕТОВ
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ВторСтальМет
Принимает лом черных металлов

у частных лиц и организаций.

Мы всегда
обеспечиваем

МГНОВЕННЫЙ расчет
и быструю разгрузку!

Мы работаем

без выходных!
Принимаем лом любого вида и количества!

У нас всегда

ВЫСОКИЕ
ЦЕНЫ

Звоните прямо сейчас!
Тел: 8(4732)23-02-79,

8(4732)23-53-09.
Телефон вышестоящей организации в Москве:

8-800-200-85-58 (бесплатно).

СООБЩЕНИЕ О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ
«СВЕДЕНИЯ О РЕШЕНИЯХ ОБЩИХ СОБРАНИЙ»

1. Общие сведения

1.1. Полное фирменное наименование эмитента Открытое акционерное общество
(для некоммерческой организации – наименование) «Воронежская кондитерская фабрика»
1.2. Сокращенное фирменное наименование эмитента ОАО «Воронежская

кондитерская фабрика»
1.3. Место нахождения эмитента г. Воронеж, ул. Кольцовская, д. 40
1.4. ОГРН эмитента 1023601542887
1.5. ИНН эмитента 3650000412
1.6. Уникальный код эмитента, присвоенный 40881-А
регистрирующим органом
1.7. Адрес страницы в сети Интернет, используемой www.vkf.ru
эмитентом для раскрытия информации
1.8. Название периодического печатного Газета «Коммуна»,
издания (изданий), используемого эмитентом  «Приложение к Вестнику ФСФР»
для опубликования информации
1.9. Код (коды) существенного факта (фактов) 1040881А22062006

2. Содержание сообщения
2.1. Вид общего собрания (годовое, внеочередное): годовое
2.2. Форма проведения общего собрания: совместное присутствие акционеров с предварительным

направлением бюллетеней
2.3. Дата и место проведения общего собрания: 7 июня 2006 г., г. Воронеж, ул. Кольцовская, д.40
2.4. Кворум общего собрания:
Наличие обыкновенных акций АО на день составления списка 400 420. На собрание явились

акционеры и их представители, действующие по доверенности, владеющие в совокупности
311468  акциями, или 77,8 % от общего числа акций. Кворум имеется.

2.5. Вопросы, поставленные на голосование, и итоги голосования по ним.
Вопрос №1. Утверждение годового отчета Общества за 2005 год.
Вопрос №2. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчета о прибылях

и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества за 2005 год.
Вопрос №3. О выплате (объявлении) дивидендов.
Вопрос №4. Распределение прибыли Общества по результатам финансового года.
Вопрос №5.  Избрание Совета директоров Общества.
Вопрос №6. Избрание Ревизионной комиссии Общества.
Вопрос №7. Утверждение аудитора Общества.
Вопрос  №8. Об одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность
Вопрос №8.1. Об одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность,

между Обществом («Покупатель») и ОАО «РОТ ФРОНТ» («Поставщик»), которые могут быть
заключены в будущем в процессе осуществления Обществом обычной хозяйственной деятель-
ности – договоров поставки сырья для производства кондитерских изделий (включая приложе-
ния, дополнительные соглашения и спецификации).

Вопрос  № 8.2. Об одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность,
между Обществом («Исполнитель») и ОАО «РОТ ФРОНТ» («Заказчик»), которые могут быть
заключены в будущем в процессе осуществления Обществом обычной хозяйственной деятель-
ности – договоров о производстве продукции.

Вопрос № 8.3. Об одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность,
между Обществом («Покупатель») и ОАО «РОТ ФРОНТ» («Поставщик»), которые могут быть
заключены в будущем в процессе осуществления Обществом обычной хозяйственной деятель-
ности – договоров поставки продукции.

Вопрос № 8.4. Об одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность,
между Обществом («Поставщик») и ОАО «РОТ ФРОНТ» («Покупатель), которые могут быть
заключены в будущем в процессе осуществления Обществом обычной хозяйственной деятель-
ности – договоров поставки продукции.

Вопрос № 8.5. Об одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность,
между Обществом («Лицензиат») и ОАО «РОТ ФРОНТ» («Лицензиар»), которые могут быть
заключены в будущем в процессе осуществления Обществом обычной хозяйственной деятель-
ности – лицензионных договоров.

Вопрос № 8.6. Об одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность,
между Обществом («Исполнитель») и ОАО «Кондитерская фирма «ТАКФ» («Заказчик»), которые
могут быть заключены в будущем в процессе осуществления Обществом обычной хозяйствен-
ной деятельности – договоров о производстве продукции.

Вопрос № 8.7. Об одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность,
между Обществом («Лицензиар») и ОАО «Южуралкондитер» («Лицензиат»), которые могут быть
заключены в будущем в процессе осуществления Обществом обычной хозяйственной деятель-
ности – лицензионных договоров.

Вопрос № 8.8. Об одобрении сделки, в совершении которой имеется заинтересованность –
договора займа, заключаемого между Обществом («Заемщик») и ООО «Объединенные конди-
теры - Финанс» («Займодавец»), на сумму 450 000 000 руб.

Вопрос № 8.9. Об одобрении сделки, в совершении которой имеется заинтересованность –
договора займа, заключаемого между Обществом («Займодавец») и ООО «Объединенные
кондитеры - Финанс» («Заемщик»), на сумму 20 000 000 руб.

2.6. Формулировки решений, принятых общим собранием.
По вопросу №1
Утвердить годовой отчет Общества за 2005 год.
По вопросу №2
Утвердить годовую бухгалтерскую отчетность, в том числе отчет о прибылях и убытках (счета прибылей и

убытков) Общества за 2005 год.
По вопросу №3
Не выплачивать дивиденды акционерам Общества по итогам  2005 года
По вопросу №4
Не распределять прибыль Общества по результатам 2005 финансового года.
По вопросу №5
Избрать в Совет директоров Общества: А.В. Кузнецова, С.М. Носенко,  П.В. Заикина, С.Л. Нистратова, С.В.

Колоса, К.А. Феденюка, В.Г. Лобосова.
По вопросу №6
Избрать в ревизионную комиссию Общества: С.А. Митькину, А.Н. Ерш, Р.В. Щедрина.
По вопросу №7
Утвердить ЗАО «Аудит – Константа» в качестве аудитора Общества на 2006 год
По вопросу №8.1
Одобрить сделки, в совершении которых имеется заинтересованность, между Обществом  и ОАО «РОТ

ФРОНТ» («Поставщик»), которые могут быть заключены в будущем в процессе осуществления Обществом
обычной хозяйственной деятельности – договоров поставки сырья для производства кондитерских изделий
(включая приложения, дополнительные соглашения и спецификации).

По вопросу №8.2
Одобрить сделки, в совершении которых имеется заинтересованность, между Обществом  и ОАО «РОТ

ФРОНТ» («Поставщик»), которые могут быть заключены в будущем в процессе осуществления Обществом
обычной хозяйственной деятельности – договоры о производстве продукции (включая приложения, дополни-
тельные соглашения и спецификации).

По вопросу №8.3
Одобрить сделки, в совершении которых имеется заинтересованность, между Обществом  и ОАО «РОТ

ФРОНТ», которые могут быть заключены в будущем в процессе осуществления Обществом обычной
хозяйственной деятельности – договоры поставки продукции (включая приложения, дополнительные согла-
шения и спецификации).

По вопросу №8.4
Одобрить сделки, в совершении которых имеется заинтересованность, между Обществом  и ОАО «РОТ

ФРОНТ», которые могут быть заключены в будущем в процессе осуществления Обществом обычной
хозяйственной деятельности – договоры поставки продукции (включая приложения, дополнительные согла-
шения и спецификации).

По вопросу №8.5
Одобрить сделки, в совершении которых имеется заинтересованность, между Обществом  и ОАО «РОТ

ФРОНТ», которые могут быть заключены в будущем в процессе осуществления Обществом обычной
хозяйственной деятельности – лицензионные договоры.

По вопросу №8.6
Одобрить сделки, в совершении которых имеется заинтересованность, между Обществом  и ОАО ««Конди-

терская фирма «ТАКФ», которые могут быть заключены в будущем в процессе осуществления Обществом
обычной хозяйственной деятельности – договоры о производстве продукции (включая приложения, дополни-
тельные соглашения и спецификации).

По вопросу №8.7
Одобрить сделки, в совершении которых имеется заинтересованность, между Обществом  и ОАО «Южурал-

кондитер», которые могут быть заключены в будущем в процессе осуществления Обществом обычной
хозяйственной деятельности – лицензионных договоров.

По вопросу №8.8
Одобрить сделку, в совершении которой имеется заинтересованность – договор займа, заключаемый

между Обществом («Заемщик») и ООО «Объединенные кондитеры - Финанс» («Займодавец»), на сумму
450 000 000 руб., на срок 3 года, с начислением не более 11% годовых.

По вопросу №8.9
Одобрить сделку, в совершении которой имеется заинтересованность – договор займа, заключаемый

между Обществом («Займодавец») и ООО «Объединенные кондитеры - Финанс» («Заемщик»), на сумму
20 000 000 руб., на срок 3 года, с начислением не менее 7% годовых.

3. Подпись

3.1. Заместитель генерального директора –
исполнительный директор  ООО «Объединенные кондитеры» _________________________ В.Г. Лобосов

                                                                                                                (подпись)

3.2. Дата 22.06.2006 г.                                                                                                            М.П.

Открытое акционерное общество «Воронежский завод полупроводнико-
вых приборов».

Место нахождения Общества: 394033, г. Воронеж, Ленинский проспект,
119-А.

Сообщает о проведении 27 июля 2006 года  внеочередного общего собрания
акционеров в форме заочного голосования.

Регистратор:  Воронежский филиал Закрытого акционерного общества
«Регистраторское общество «СТАТУС».  394000, г.Воронеж, ул. Феоктисто-
ва, 6.

ИНН: 7707179242.
Список лиц, имеющих право на участие в собрании акционеров, составлен

по данным реестра владельцев именных ценных бумаг Общества по состоя-
нию на 9 июня  2006г.

Повестка дня
внеочередного общего  собрания акционеров:

1. Определение минимальной цены  имущества ОАО «ВЗПП» для продажи
конкурсным управляющим.

С информацией (материалами), подлежащей предоставлению акционе-
рам при подготовке к проведению внеочередного общего собрания акционе-
ров, можно ознакомиться с 29 июня 2006г. по адресу: г. Воронеж,  Ленинский
проспект, 119-А, помещение отдела кадров (1-й этаж) в рабочие дни с 8.00 до
12.00 и с 13.00 до 17.00.

К информации относится:
1. Проект Решения внеочередного общего собрания акционеров ОАО

«ВЗПП».
2. Копия письма конкурсного управляющего ОАО «ВЗПП» Рынденко

Е.Я., адресованного Председателю Совета директоров ОАО «ВЗПП» Сегалу
Ю.Е. (дата получения письма 27 февраля 2006 г.).

Заполненные бюллетени  для голосования по вопросу Повестки  дня
внеочередного общего собрания акционеров  направлять по почтовому адре-
су:

394033, г. Воронеж, Ленинский пр-т, 119 А, ОАО «ВЗПП», внеочередное
собрание акционеров.

Время личного приема заполненных бюллетеней для голосования по воп-
росу Повестки  дня  внеочередного общего собрания акционеров  с 8.00 до
12.00 и с 13.00 до 17.00 в рабочие дни в помещении отдела кадров (1-й этаж).

Дата окончания приема бюллетеней для голосования – 27 июля 2006 г.
до 17.00.

Совет директоров.

СООБЩЕНИЕ
о проведении внеочередного общего собрания акционеров
ОАО «Воронежский завод полупроводниковых приборов»

23  июня 2006 г. №5

ПРОТОКОЛ  РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК

1. Государственный заказчик: Главное управление труда и социального развития Воронежской  области.
Место нахождения: 394055, г. Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Почтовый адрес: 394055, г. Воронеж , ул. Ворошилова, 14.
Номер контактного телефона (4732)77-29-07.
2. Условия  государственного контракта: Доставка поставляемого оборудования по адресу 396023, Воронежская обл.,

Рамонский р-н, с.Чертовицы, ул. Транспортная, д.2, санаторий им.Дзержинского.
Сроки поставки оборудования: июль 2006 года
Максимальная цена контракта: 183 400 (Сто восемьдесят три тысячи четыреста) рублей 00 коп.
Оплата – в течение 30 банковских дней с момента представления поставщиком счета-фактуры и документов, подтверждающих

исполнение договорных обязательств.
Подписание государственного контракта  -  не менее 10 дней со дня подписания протокола рассмотрения и оценки котировочных

заявок.
3. Место, дата и время проведения рассмотрения и оценки котировочных заявок.
Рассмотрение и оценка котировочных заявок проводится по адресу: г. Воронеж,  ул. Ворошилова, 14, 23 июня 2006  г. в 11 часов

00 минут по московскому времени.
4. Котировочная комиссия определена в составе:
1. Столяров  Валерий Александрович - первый заместитель руководителя главного управления труда и социального развития,

председатель комиссии;
2. Белов Сергей Геннадьевич - заместитель руководителя главного управления труда и социального развития, заместитель

председателя комиссии;
3. Масленкин Олег Васильевич - начальник отдела экономического планирования и программно-целевого развития;
4. Давыдова Валентина Алексеевна - начальник отдела бюджетного учета и сводной отчетности;
5. Кабанова Анна Петровна - начальник отдела координации казначейского исполнения и формирования областного заказа;
6. Кобченко Владимир Григорьевич - начальник отдела реализации государственной политики в сфере охраны и условий труда;
7. Кострикина Рима Дмитриевна - заместитель начальника отдела координации казначейского исполнения и формирования

областного заказа,  секретарь комиссии;
8. Кудашова Вера Валентиновна - заместитель  начальника  отдела бюджетного учета и сводной отчетности;
9. Николиева Лариса Яковлевна - главный специалист отдела правовой работы и управления персоналом.
Заседание проводится в присутствии  6 членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна.
5. Сведения о всех участниках размещения заказа, подавших котировочные заявки.
№ Регистрационный номер заявки Участник размещения заказа, подавший заявку
1 1 ООО «Химфарм», 3940000, г.Воронеж, ул. 20 Октября, д.31, к.100
2 2 ООО «Байкал», 394029, г.Воронеж, Ленинский пр-т,15, оф. 312-б
3 3 ООО «Профстоматология», 394053, г.Воронеж, ул.60-летия ВЛКСМ, 21
4 4 ООО «Снаб-Торг-В», 394000, г.Воронеж, ул.Комиссаржевской, д.5-а
5 5 ООО «Технап-В», 394010, г.Воронеж, ул.Артамонова, д.36
6 6 ООО «Инновация», 394016, г.Воронеж, ул.45 Стрелковой Дивизии, д263
7 7 ООО «Стимул», 394088, г.Воронеж, Московский пр-т, 82/19
6. Комиссия рассмотрела котировочные заявки на соответствие требованиям, установленным в извещении о проведении запроса

котировок, оценила их и приняла следующее  решение:
С учетом  требований ст.47  Федерального  закона от 21.07.2005 г. №94-ФЗ «О размещении заказов    на

поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» комиссия
приняла решение отклонить  котировочные заявки следующих  участников на основании 1) несоответствия
котировочных заявок условиям государственного контракта о сроках оплаты поставляемого оборудования,2)
предложений о цене поставляемого оборудования.

№ Регистрационный Участник размещения заказа, «За» «Против» «Воздержались»
номер заявки котировочная заявка которого принятие принятия

отклонена решения решения
1 1 ООО «Химфарм»,

3940000, г.Воронеж, ул.20 Октября, д.31, к.100 6 - -
2 3 ООО «Профстоматология»,

394053, г.Воронеж, ул.60-летия ВЛКСМ, 21 6 - -
3 5 ООО «Технап-В»,

394010, г.Воронеж, ул.Артамонова, д.36 6 - -
4 6 ООО «Инновация»,

394016, г.Воронеж, ул. 45 Стрелковой Дивизии, д.263 6 - -
5 7 ООО «Стимул»,

394088, г.Воронеж, Московский пр-т, 82/19 6 - -

В соответствии со статьей  47  Федерального  закона от 21.07.2005 г. №94-ФЗ «О размещении заказов    на поставки товаров,
выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» признать победителями в проведении
запроса  котировок: по лоту №1 (Кровать-массажер  в комплекте с корректирующим  поясом, пятишариковым проектором из
нефрита (производство Южная Корея, NUGA BEST)- ООО «Снаб-Торг-В», 394000, г.Воронеж,ул.Комиссаржевской, д.5-а, предло-
женная цена составила 92200 рублей00 коп.; по лотам №2 (Пульт управления КВ-3 с душем Шарко,  с шотландским душем
(с возможностью подключения циркулярного, восходящего, дождевого душей), №3 (Насос WILO (производство Германия) для
ванны подводного душ-массажа в комплекте с обвязкой) – ООО «Байкал», 394029 г.Воронеж, Ленинский пр-т,15, оф.312-б –
предложенная цена в сумме составила -82200 рублей,00 копеек.

Предложение о  цене поставляемого оборудования  в сумме составило:  175000,00 (Сто семьдесят пять тысяч) рублей  00 коп.
Заседание комиссии окончено 23 июня   2006 г. в 11 часов 30 минут по московскому времени.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами котировочной комиссии.
Председатель комиссии Столяров  В. А.
Заместитель председателя комиссии Белов С.Г.

по приобретению оборудования медицинского назначения в целях    выполнения  мероприятия
областной целевой программы «Улучшение условий и охраны труда на 2004-2006 г.г.»
 (утверждена постановлением  областной Думы от 30.03.2004 г. №807-III-ОД (п. 5.2.

 «Санаторно-курортная реабилитация профессиональных больных на базе санатория им.Дзержинского»)

Член комиссии Масленкин О.В.
Член комиссии Давыдова В.А.
Член комиссии Кудашова В.В.
Секретарь Кострикина Р.Д.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Настоящее извещение является неотъемлемой частью указанного ниже Извещения о проведении конкурса и должно рассматриваться

вместе с ним, а также другими Извещениями о внесении изменений в указанное ниже Извещение о проведении конкурса.
1. Наименование конкурса: Выбор подрядных организаций для  строитель-

ства объектов по Программе газификации Воронежской области на 2006 г.
2. Сведения об Извещении о проведении конкурса.
2.1. Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью

Извещения о проведении конкурса, опубликованного в официальном печатном

издании газета «Коммуна» №95 от 24 июня 2006г. и размещенного на сайте
www.admin.vrn.ru 24 июня 2006 г.

3. Изменения в Извещении о проведении конкурса.
Пункт 1 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п. 2, дополнить

следующими данными:

№ Наименование объекта Описание работ Срок Начальная цена
лота выполнения работ контракта, т. р.

5 «Газификация села Рыкань Новоусманского района Укладка и испытание газопровода высокого Август 2006 г. – 4973,654
Воронежской области от ГРПМ, ШРП №1, ШРП №2, и низкого давления протяжённостью 2781 м, май 2007 г.
ШРП №5» установка ШРП №1, 2, 5.

6 «Газоснабжение колхоза «Восток» с. Ильинка Укладка методом заглубления полиэтиленового газо- Июль – декабрь 5796,886
Калачеевского района Воронежской области» провода с применением специализированных трубо- 2006 г.

укладчиков «Брон-250», «Брон-400» и испытание газо-
провода высокого и среднего давления протяженностью
7822 м, установка ГРПШ в количестве 6 шт.

 Дополнительную информацию можно получить по адресу: г. Воронеж, пл. им. Ле-
нина, 12, в рабочие дни с 9.00 до 13.00 и с 14.00 до 18.00.

Контактное лицо: Алешникова А.В.; номер контактного телефона (4732) 55-46-
90; адрес электронной почты obl-zak@mail.ru.

1. Наименование конкурса: закупка канцелярских товаров и лазерных фак-
сов для учреждений социального обслуживания населения главного управления
труда и социального развития Воронежской области в 3-м квартале 2006 года.

2. Торги проводит: Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской об-

ласти.
Место нахождения: 394000, г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона (4732) 39-02-30.
Ответственный: Шаталова Наталья Кимовна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-

групп»
Место нахождения: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина, 12,
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина, 12,
Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-46-90.
Ответственные исполнители: Асеева Э.Ю., Землянухина Е.С.

3.  Государственный заказчик:
Главное управление труда и социального развития Воронежской области.
Место нахождения: 394055, г.Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Почтовый адрес: 394055, г.Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Адрес электронной почты: mail@oblsoc.vrn.ru
Номера контактных телефонов: (4732) 77-18-17, 77-29-86
Ответственные: Кострикина Рима Дмитриевна

Изменения в Извещении о проведении конкурса
Пункт 10  Извещения о проведении конкурса, описанного выше, изложить в

следующей редакции:
«10. Предмет государственного контракта. Начальная цена государствен-

ного контракта.

№ Предмет государственного Начальная цена
лота контракта контракта, руб.

1 Закупка канцелярских товаров 277218,69

2 Закупка лазерных факсов 691000,00

Дополнительную информацию можно получить по адресу: г.Воронеж, пл. им. Ле-
нина, 12 в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до 18 часов.

Контактное лицо: Асеева Э.Ю..; номер контактного телефона: (4732) 55-46-90.

Реестровый номер торгов 160

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ
В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Настоящее извещение о внесении изменений является
неотъемлемой частью Извещения о проведении конкурса,

опубликованного в официальном печатном издании,
газете «Коммуна» № 92 (24728) от 20.06.2006 г.

и размещенного на сайте www.admin.vrn.ru от 26.05.2006 г.
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Преодоление
СУДЬБА И КНИГА

Писатель Валерий Барабашов – не новичок в литературе. Он
автор более 30 книг, общий тираж которых превысил 1,5
млн. экземпляров. Произведения его довольно популярны,
так как он умеет выстроить интригу и создать напряжен"
ность повествования. Основу его книг, как правило, состав"
ляют действительные события – операции по поимке пре"
ступников, проводимые органами внутренних дел. Таковы
«Чеченский бумеранг», «Операция «Шакал», «Стрелы мести» и
другие романы и повести. Действие в них разворачивается в
основном в городе Придонске, в котором легко угадывается
родной Воронеж.

Новая повесть Барабашова
�  «А смерть подождет»  � не по�
хожа на все ранее им написан�
ное. Если раньше, отталкиваясь
от события, он давал волю пи�
сательской фантазии, стараясь
выстроить действие как можно
интереснее для читателя, то те�
перь главный предмет внима�
ния для него – сам герой его
новой повести. По сути, это ис�
тория подвига – гражданского,
человеческого – майора мили�
ции Владислава Штейнера, ки�
нолога, участника боевых дей�
ствий в Чечне, награжденного
орденом Мужества за верность
профессии и стойкость духа.

Что стоит за этими словами?
Факты таковы: Владислав Штей�
нер, потеряв в Чечне ногу, не
только не ушел на пенсию по ин�
валидности, на что имел полное
право, но остался на прежней
службе, то есть продолжает вме�
сте со своей служебной собакой
выезжать на вызовы, обследо�
вать объекты на предмет нахож�
дения там взрывчатки, продол�
жает совершенствовать мастер�
ство своего четвероногого дру�
га, готовя его к соревнованиям
и завоевывая в этих соревнова�
ниях призовые места. Наверное,
и здоровому человеку нелегко
на подобной службе – а пред�
ставьте, каково человеку без
ноги? По осеннему бездорожью,
по зимней скользоте, по весен�
ней слякоти?

Как родилась книга? Вале�
рий Михайлович рассказал, что
в поисках новой темы он, устав
от бесконечных бандитских раз�
борок, попросил дать ему на
этот раз материал о мужествен�
ном человеке, жизнь которого
можно было бы противопоста�
вить бесконечным перепевам
негативных явлений, которыми
так увлечены нынешние СМИ.

� Я, конечно, знал о Владис�
лаве Штейнере, � говорит Бара�
башов. – Десять лет назад, ког�
да все случилось, наши газеты
писали о его мужестве и геро�
изме. Знал и о его решении ос�
таться на службе, о трудностях,
которые пришлось преодолеть,
чтобы подобное осуществить.
Но, признаться, я думал, что
вряд ли он выдержит тяготы

службы. Ну год, ну два – ведь
только представьте, что день за
днем в любую погоду человек
без ноги преодолевает нагруз�
ки, которые подчас не под силу
и здоровому. Но десять лет! Ока�
зывается, он дослужился до май�
ора, является заместителем на�
чальника питомника служебно�
разыскного собаководства УВД
Воронежской области и ездит со
своим Чегасом на соревнова�
ния служебных собак. Я сразу
его разыскал, познакомился и
загорелся написать о его судь�
бе. Писал с огромным удоволь�
ствием, очень быстро. Считаю
Владислава настоящим героем
нашего времени. Хочу, чтобы как
можно больше людей узнало о
нем. Вот с кого нужно брать при�
мер! А то почитаешь газеты, по�
смотришь телевидение – и мож�
но подумать, что нас одни вырод�
ки и нелюди окружают.

В советские времена не было
в стране человека, который не
знал бы и не читал книг Н.Ост�
ровского «Как закалялась сталь»
и Б.Полевого «Повесть о настоя�
щем человеке». На этих книгах
воспитано не одно поколение.
Имена Павки Корчагина и Алек�
сея Маресьева от частого ис�
пользования в идеологических
целях как бы стерлись, остав�
шись стереотипами советской
пропаганды. Но скажите, разве
подвиг этих людей стал меньше,
оттого что их имена  так часто ис�
пользовали?! Разве не послужи�
ли они целительным примером
для сотен людей, оказавшихся в
подобном положении?

Мне, конечно, было интерес�
но узнать, насколько Валерий
Барабашов использовал свое
писательское право на вымы�
сел. Сам он считает, что 80 про�
центов написанного – докумен�
тально. Присочинил, пожалуй,
только историю Линды – хоте�
лось так же растрогать читателя,
как Гавриил Троепольский в «Бе�
лом Биме». Кстати, это любимая
книга и Владислава – с нее�то и
началось у него увлечение соба�
ками. Сначала � колли Дик, по�
том Линда, после ее гибели еще
две, сейчас – Чегас. По�мальчи�
шески увлеченно рассказывал
Владислав, как во время служ�

бы в армии чуть было не выкрал
собаку, которую дрессировал –
до того приглянулась. Хорошо,
что ротный вмешался, поняв
правильно мотив своего подчи�
ненного.

� А знаете, � вновь вступает в
разговор Валерий Барабашов, �
ведь Владислав мог не ездить в
Чечню. Отец у него не последний
человек в городе, знакомства в
медицинском мире имеет, тоже
мог бы «отбояриться», как другие.

� Я погоны ношу, � отзывается
Владислав, � украшения ради,
что ли? Если все «отбояривать�
ся» будут � оглянуться не успеем,
как развалят Россию, так же как
Союз развалили. Воронеж и так
уже приграничный город. Если б
я тогда не уехал в ту злополучную
командировку, то себя уважать
перестал.

� Несмотря на то, что случи�
лось? – ахнула я.

� Ну, не повезло. Но ведь я мог
и под трамвай попасть, правда?
Еще б обиднее было.

� А зачем на службе было ос�
таваться? Сидели бы спокойно
на пенсии…

� Люблю я свое дело, понима�
ете? Мне всего было 26 – с та�
ких лет на пенсии сидеть? Что б
я делал – пил с тоски? Так тут ума
не надо. Можно ведь было в ин�
валидном кресле остаться, да? А
я себе задачи на преодоление
ставил. Вот это смогу? Да! А вот
это? И все сложнее и сложнее.

Так из маленьких побед сло�
жилась большая – Владислав
вернулся в строй. Ему помогали
родители, друзья, жена – верный
друг еще со школьных лет. Ну и,
конечно, собаки, преданность
которых тоже не знает границ.

Книга Валерия Барабашова
написана просто, без вычурно�
сти. О судьбе Владислава рас�
сказано взволнованно и по�
мужски. Думаю, она понравится
многим, кто еще помнит слова
«мужество, доблесть, честь». Ге�
роизм все�таки остается героиз�
мом, как бы в наши дни ни пы�
тались принизить смысл этого
слова. Как�то спокойнее жить,
когда в милиции служат такие
люди, как Владислав Штейнер.

Людмила РОМАНОВА.
Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

Майор милиции Владислав ШТЕЙНЕР со своим четверо�
ногим другом.

Ну а главное – союзные ар�
мии подтвердили свою высокую
боевую готовность. «Армии Рос�
сии и Белоруссии действовали
как единое целое на учениях
«Щит Союза�2006», � отметил ми�
нистр обороны РФ Сергей Ива�
нов. – У нас два государства, две
армии, но на этих учениях воен�
нослужащие двух стран впервые
добились того, что они действо�
вали как одна армия в букваль�
ном смысле слова».

Оценка президента Белорус�
сии Александра Лукашенко так�
же была высока: «Самая глав�
ная наша забота вместе с Рос�
сией – западные границы. Со�
вместная российско�белорус�
ская группировка готова к вы�
полнению этих функций на 120
процентов».

СТРОИМ СОЮЗНОЕ ГОСУДАРСТВО

На Западном фронте
большие перемены
Закончившиеся военные учения в Белоруссии были самыми
масштабными на постсоветском пространстве за последние
15 лет.
Были задействованы более чем серьезные силы – 8,8 тыс.
солдат и офицеров, штабы армий, дивизий и бригад, 40 тан"
ков, 180 боевых машин, 40 артиллерийских орудий и реак"
тивных систем залпового огня, 36 самолетов и 12 вертоле"
тов, в том числе новейшие Ми"28Н – сегодня самые мощные
в мире.

Но это как бы результаты
«тактические». Стратегический
выигрыш в сравнении с ними
следует оценивать в других еди�
ницах измерения – не в «грам�
мах», а в «тоннах». Именно таков
вес демонстрации возможнос�
тей объединенных военных сил
двух союзных государств в усло�
виях активного продвижения
НАТО на восток.

Когда�то на пушках армии
Фридриха Великого красова�
лась надпись «Последний аргу�
мент короля». Сегодня в распо�
ряжении России и Белоруссии
немало убедительных аргумен�
тов, гарантирующих им уваже�
ние со стороны международных
организаций, но против натов�
ской экспансии военный остает�
ся, наверное, самым весомым.

На том же направлении по�
зиционируется и еще одна цель,
которая была достигнута в ходе
учений. Впервые удалось прак�
тически отработать задачи За�
падной региональной группи�
ровки войск (РГВ), существую�
щей в рамках ОДКБ. Говоря
«штатским» языком, руковод�
ство Вооруженных сил России и
Белоруссии наглядно подтвер�
дило, что в случае возникнове�
ния военной угрозы с запада
граница будет надежно прикры�
та. «Сегодня эта группировка
ОДКБ, за которую отвечают
Минобороны России и Белорус�
сии, действует как единое це�
лое», � подчеркнул секретарь
Организации Договора о кол�
лективной безопасности Нико�
лай Бордюжа.

Если учесть, что тот же дого�
вор предусматривает формиро�
вание Кавказской РГВ и Южной
РГВ (Средняя Азия), то опыт бе�
лорусских учений становится
поистине бесценным для безо�
пасности России и ее союзни�
ков.

В перечне полученных диви�
дендов нельзя не отметить и та�
кой пункт, как дальнейшее сбли�
жение России и Белоруссии. Не

сегодня�завтра начнет действо�
вать единая система ПВО двух
стран, ну а коли послезавтра бу�
дет решение о создании общего
военного командования, то его
выполнение не займет много
времени.

Далеко не случайно актив�
ной фазе учений предшество�
вал проведенный в Минске
саммит лидеров стран – участ�
ниц ОДКБ. «Такого откровенно�
го разговора давно не было», �
отметил президент Казахстана
Нурсултан Назарбаев. «Мы
предметно обсудили ключевые
вопросы развития ОДКБ и ее
постепенной трансформации в
многофункциональную между�
народную организацию», � в
свою очередь заметил Влади�
мир Путин. При этом российс�
кий президент обратил внима�
ние на необходимость взаимо�
действия Евразийского эконо�
мического сообщества и ОДКБ:
«ЕврАзЭС предполагает свобод�
ное перемещение товаров, ка�
питала, продукции. Это – осно�
ва интеграционных процес�
сов, но этого нельзя добиться
без обеспечения безопаснос�
ти».

Мнение российского лидера

поддержали и другие руководи�
тели, что нашло отражение в
принятой Декларации. Члены
организации, в которой, кстати,
восстановил свое членство Уз�
бекистан, также считают целе�
сообразным приступить к отра�
ботке механизмов стратегичес�
кого планирования применения
сил и средств системы коллек�
тивной безопасности и оказа�
ния экстренной военно�техни�
ческой помощи государствам�
членам ОДКБ, в отношении ко�
торых существует угроза безо�
пасности или совершен акт аг�
рессии. Сказано более чем
ясно. Это серьезное предуп�
реждение политическим дея�
телям, мечтающим о развале
союза.

А по большому счету и уче�
ния, и результаты саммита –
еще один знак совершающего�
ся перелома ситуации не толь�
ко в России, но и вокруг нее. От
положения, когда ее признают,
но не слишком считаются с ее
мнением, наметился переход к
иному международному статусу,
когда к голосу России начинают
прислушиваться все с большим
вниманием.

Виктор ИВАНОВ.

� Алексей Иванович, можно� Алексей Иванович, можно� Алексей Иванович, можно� Алексей Иванович, можно� Алексей Иванович, можно
начать беседу с вопроса, кото�начать беседу с вопроса, кото�начать беседу с вопроса, кото�начать беседу с вопроса, кото�начать беседу с вопроса, кото�
рый в какой�то степени и наи�рый в какой�то степени и наи�рый в какой�то степени и наи�рый в какой�то степени и наи�рый в какой�то степени и наи�
вен, но, тем не менее, как го�вен, но, тем не менее, как го�вен, но, тем не менее, как го�вен, но, тем не менее, как го�вен, но, тем не менее, как го�
ворится, имеет место быть. Творится, имеет место быть. Творится, имеет место быть. Творится, имеет место быть. Творится, имеет место быть. Такакакакак
вотвотвотвотвот, в обыденном сознании, в обыденном сознании, в обыденном сознании, в обыденном сознании, в обыденном сознании
многих воронежцев бытуетмногих воронежцев бытуетмногих воронежцев бытуетмногих воронежцев бытуетмногих воронежцев бытует
мнение о том, что иметь в сво�мнение о том, что иметь в сво�мнение о том, что иметь в сво�мнение о том, что иметь в сво�мнение о том, что иметь в сво�
ем составе фармацевтическийем составе фармацевтическийем составе фармацевтическийем составе фармацевтическийем составе фармацевтический
факульфакульфакульфакульфакультет – это в большей сте�тет – это в большей сте�тет – это в большей сте�тет – это в большей сте�тет – это в большей сте�
пени прерогатива медицинско�пени прерогатива медицинско�пени прерогатива медицинско�пени прерогатива медицинско�пени прерогатива медицинско�
го вуза, нежели классическогого вуза, нежели классическогого вуза, нежели классическогого вуза, нежели классическогого вуза, нежели классического
университета. И то, что такойуниверситета. И то, что такойуниверситета. И то, что такойуниверситета. И то, что такойуниверситета. И то, что такой
факульфакульфакульфакульфакультет открылся в ВГУ – это,тет открылся в ВГУ – это,тет открылся в ВГУ – это,тет открылся в ВГУ – это,тет открылся в ВГУ – это,
мол, дань моде – вон как аптеч�мол, дань моде – вон как аптеч�мол, дань моде – вон как аптеч�мол, дань моде – вон как аптеч�мол, дань моде – вон как аптеч�
ный бизнес кругом развивает�ный бизнес кругом развивает�ный бизнес кругом развивает�ный бизнес кругом развивает�ный бизнес кругом развивает�
ся.ся.ся.ся.ся.

� Да, подобные утверждения и
мне не раз приходилось слышать.
Хотя они в корне неверны. Не�
верны, ибо фармация и медици�
на – это далеко не одно и то же.
При моем глубочайшем уваже�
нии к медицине как науке скажу,
что фармация – это самостоя�
тельная наука со своей историей
и своими корнями. Постоянно
развиваясь и совершенствуясь,
она прочно опирается на такие
фундаментальные науки, как хи�
мия, физика, биология, и целый
ряд других. А эти науки, вместе с
другими, как раз и определяют
лицо классического университе�
та.

С другой стороны, Россия се�
годня активно участвует в Болон�
ском образовательном процес�
се. Так вот, в европейском обра�
зовательном пространстве пре�
обладают классические вузы, и в
них считается обязательным
иметь медицинское или фарма�
цевтическое направление. И это
– еще один убедительный аргу�
мент в пользу того, что мы идем
по правильному пути.

Развивая тему, замечу, что в
подготовке специалистов на на�
шем факультете участвует 18 уни�
верситетских кафедр. И не толь�
ко нашего, не только химическо�
го, биолого�почвенного, физи�
ческого факультетов. Например,
фармация – это сегодня целая
отрасль экономики, и тому, как
вести себя в рыночной стихии,
наших студентов учат преподава�
тели экономического факультета.
Нашим будущим выпускникам
придется постоянно иметь обще�
ние с людьми – и тут незамени�
мы те лекции, что читают у нас
преподаватели факультета фило�
софии и психологии. Есть и такая
наука, как основы педагогики и
культуры речи. Познания в обла�
сти медицины студенты получают
на одной из основных наших ка�
федр – экспериментальной и
клинической фармакологии. Так
что в лице будущих провизоров
и фармацевтов, без всякого пре�
увеличения, мы готовим всесто�
ронне образованных специали�
стов.

Ну а то, что чутко улавливаем
процессы, происходящие в обще�
стве, в экономике, потребности
рынка в тех или иных специалис�
тах – так это не «мода» и не наш
недостаток, а наше достоинство,
достоинство всего Воронежского
государственного университета.

� А теперь, Алексей Ивано�� А теперь, Алексей Ивано�� А теперь, Алексей Ивано�� А теперь, Алексей Ивано�� А теперь, Алексей Ивано�
вич, о той гвич, о той гвич, о той гвич, о той гвич, о той главной новости, ко�лавной новости, ко�лавной новости, ко�лавной новости, ко�лавной новости, ко�
торая и привела меня к вам.торая и привела меня к вам.торая и привела меня к вам.торая и привела меня к вам.торая и привела меня к вам.
Как совсем еще юному факуль�Как совсем еще юному факуль�Как совсем еще юному факуль�Как совсем еще юному факуль�Как совсем еще юному факуль�
тету оказалось по плечу такое,тету оказалось по плечу такое,тету оказалось по плечу такое,тету оказалось по плечу такое,тету оказалось по плечу такое,
без преувеличения, европей�без преувеличения, европей�без преувеличения, европей�без преувеличения, европей�без преувеличения, европей�
ское признание?ское признание?ское признание?ское признание?ское признание?

� Тут я должен отметить, что в
обозримой давности годы, а это
два, три, четыре десятилетия на�
зад, во всем мире очень цени�
лись традиции и ценности рос�
сийского, или советского тогда,

КОМПАС АБИТУРИЕНТА

Фармфак
признали
в Европе

В Воронежский государ"
ственный университет при"
шла приятная весть: фарма"
цевтический факультет уни"
верситета успешно выдер"
жал испытания на соответ"
ствие международным стан"
дартам качества по системе
BS EN ISO 9001:2000, что из"
вестная во всем мире анг"
лийская фирма NQA подтвер"
дила соответствующим Сер"
тификатом. Изюминка этой
новости состоит не только в
том, что фармацевтический
– один из самых молодых
факультетов в старейшем
классическом университете
страны, но и в том, что по"
добного Сертификата боль"
ше пока не имеет ни один
другой фармацевтический
факультет России. Как стало
возможным достижение та"
кого весьма значимого ре"
зультата? Что дает он фа"
культету, преподавателям и
выпускникам – эти и другие
вопросы и стали поводом
для встречи корреспонден"
та «Коммуны» с деканом фа"
культета доктором фарма"
цевтических наук профессо"
ром Алексеем Ивановичем
СЛИВКИНЫМ.

высшего образования. К сожале�
нию, в трудные пореформенные
годы, ставшие для страны, для
высшей школы в том числе, боль�
шим испытанием, эти традиции и
ценности оказались отчасти уте�
ряны. И чтобы вернуть былой ав�
торитет и былую роль, более того,
не просто вернуть, а развивать�
ся дальше, нужно обратиться к
современным международным
стандартам в области образова�
ния и активно их внедрять. Не
надувать щеки: мол, мы по�пре�
жнему лучшие, а приложить все
усилия, чтобы таковыми снова
стать. Причем стать таковыми
уже по критериям ХХI века. Что
мы и сделали.

Кстати, весьма отрадно, что
опыт нашего факультета по вне�
дрению европейского менедж�
мента качества образования
ныне активно внедряется и на
ряде других факультетов универ�
ситета, что активно поддержива�
ется ректором ВГУ профессором
Владимиром Тихоновичем Тито�
вым.

� Не мог� Не мог� Не мог� Не мог� Не могли ли бы вы чуть под�ли ли бы вы чуть под�ли ли бы вы чуть под�ли ли бы вы чуть под�ли ли бы вы чуть под�

робнее рассказать о том, что та�робнее рассказать о том, что та�робнее рассказать о том, что та�робнее рассказать о том, что та�робнее рассказать о том, что та�
кое менеджмент  качества об�кое менеджмент  качества об�кое менеджмент  качества об�кое менеджмент  качества об�кое менеджмент  качества об�
разования на вашем факульразования на вашем факульразования на вашем факульразования на вашем факульразования на вашем факульте�те�те�те�те�
та, да и вообще в вузе?та, да и вообще в вузе?та, да и вообще в вузе?та, да и вообще в вузе?та, да и вообще в вузе?

� Это своего рода свод правил
и положений, по которому осуще�
ствляется подготовка специали�
стов. В них расписано буквально
все, начиная от работы с абиту�
риентами и заканчивая анали�
зом того, как проявляют себя
наши выпускники. Внедряя ме�
неджмент качества, мы четко, с
учетом европейских стандартов,
определили, какие знания долж�
ны демонстрировать студенты на
зачетах и экзаменах, как им про�
ходить практику, писать курсовые
и дипломную работы. Свой свод
правил составлен и для препода�
вателей, для заведующих кафед�
рами, для меня как декана. За со�
блюдением и выполнением тре�
бований � постоянный каждод�
невный контроль. Такой контроль
дисциплинирует не только студен�
тов, он подтягивает и отдельных
малоинициативных преподава�
телей.

� Но не отпугивает ли подоб�� Но не отпугивает ли подоб�� Но не отпугивает ли подоб�� Но не отпугивает ли подоб�� Но не отпугивает ли подоб�
ная, суная, суная, суная, суная, судя по всемудя по всемудя по всемудя по всемудя по всему, весьма стро�, весьма стро�, весьма стро�, весьма стро�, весьма стро�
гая система абитуриентов?гая система абитуриентов?гая система абитуриентов?гая система абитуриентов?гая система абитуриентов?

� Может быть, кого�то и отпу�
гивает – но только тех, кто хотел
бы получить диплом, не прилагая
для этого каких�либо умственных
усилий. Тех же, которые идут к
нам за знаниями по избранной

специальности, за уверенностью
в том, что эти знания будут вос�
требованы на рынке, подобная
система привлекает. Скажу боль�
ше: если студент дисциплиниро�
ван, если каждый его день и шаг
на факультете регламентируется
четкими и прозрачными прави�
лами, то ему и учиться легче, ибо
науку он постигает не штурмом во
время сессии, а равномерно и
планомерно в течение всего се�
местра, учебного года.

Давайте посмотрим на задан�
ный вами вопрос и с другой сто�
роны. Поскольку наш менедж�
мент качества образования сер�
тифицирован по авторитетным
международным стандартам, то
это лучшее подтверждение  того,
что наши дипломы – дипломы
фармацевтического факультета
Воронежского государственного
университета – теперь призна�
ются и в странах ЕЭС, со всеми
вытекающими отсюда послед�
ствиями. И это касается не толь�
ко выпускников. В рамках меж�
дународных программ обмена
студентов ребята с нашего фа�
культета могут теперь смело про�
должать учебу в различных зару�
бежных вузах, равно как и мы
теперь стали более привлека�
тельны для студентов европейс�
ких стран, которые хотели бы год�
два поучиться в России. Я уж не
говорю о том, что на учебу на наш
факультет все больше приезжа�
ет студентов из стран Азии, Аф�
рики, Ближнего Востока.

Добавлю, что у нас на факуль�
тете, и это продиктовано опять же
нашим менеджментом качества,
создана целостная система не�
прерывного фармацевтического
образования. В частности, откры�
та аспирантура по трем специ�
альностям, действует интернату�
ра по актуальнейшей специали�
зации – контроль за качеством
лекарственных средств. Приме�
чательно и то, что регулярно про�
водимая нашим факультетом на�
учно�методическая конференция
по проблемам повышения каче�
ства фармацевтического обра�
зования получила статус всерос�
сийской.

Так что тем, кто идет к нам за
знаниями, для их получения со�
зданы все условия.

� Но немаловажен и другой� Но немаловажен и другой� Но немаловажен и другой� Но немаловажен и другой� Но немаловажен и другой
вопрос: гвопрос: гвопрос: гвопрос: гвопрос: где сегодня востребо�де сегодня востребо�де сегодня востребо�де сегодня востребо�де сегодня востребо�
ваны эти знания? В аптеках –ваны эти знания? В аптеках –ваны эти знания? В аптеках –ваны эти знания? В аптеках –ваны эти знания? В аптеках –
понятно, а гпонятно, а гпонятно, а гпонятно, а гпонятно, а где еще?де еще?де еще?де еще?де еще?

� Опять же, обидно, что кое у
кого фармфак ассоциируется
лишь с аптеками. Сфера приме�
нения сил и знаний наших выпус�
кников намного шире. Взять хотя
бы различные фармацевтичес�
кие предприятия, где наши вче�
рашние студенты работают и в
лабораториях, и управленцами.
Или структуры по контролю за
оборотом наркотических и психо�
тропных средств. В очередь за
нашими выпускниками стоят
центры по контролю за каче�
ством лекарственных средств –
проблема сегодня актуальней�
шая. Или вспомним, кто осуще�
ствляет допинг�контроль на
спортивных состязаниях � опять
же люди с высшим медицинским
и фармацевтическим образова�
нием.  И это – лишь небольшая
толика потребностей общества в
специалистах с нашими дипло�
мами.

� Последний вопрос, Алексей� Последний вопрос, Алексей� Последний вопрос, Алексей� Последний вопрос, Алексей� Последний вопрос, Алексей
Иванович, невольно связан сИванович, невольно связан сИванович, невольно связан сИванович, невольно связан сИванович, невольно связан с
числами на наших календарях.числами на наших календарях.числами на наших календарях.числами на наших календарях.числами на наших календарях.
ТТТТТолько�только в школах завер�олько�только в школах завер�олько�только в школах завер�олько�только в школах завер�олько�только в школах завер�
шились выпускные экзамены,шились выпускные экзамены,шились выпускные экзамены,шились выпускные экзамены,шились выпускные экзамены,
отгремели прощальные балы, иотгремели прощальные балы, иотгремели прощальные балы, иотгремели прощальные балы, иотгремели прощальные балы, и
тысячи ребят перед выбором:тысячи ребят перед выбором:тысячи ребят перед выбором:тысячи ребят перед выбором:тысячи ребят перед выбором:
кукукукукуда пойти учиться?да пойти учиться?да пойти учиться?да пойти учиться?да пойти учиться?

� Мы ждем энергичных, жаж�
дущих знаний ребят. Особо под�
черкну: учиться у нас непросто, но
интересно. И все трудности лег�
ко оказываются позади, потому
что есть уверенность в завтраш�
ней востребованности знаний, а
значит, уверенность в завтраш�
нем дне.

Вел беседу
Алексей СОЛОВЬЕВ.
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Для справки.
Фармацевтический фа�

культет ВГУ образован в
1993 году. Наряду с провизо�
рами, получающими дипло�
мы о высшем образовании,
на базе 9 и 11 классов гото�
вятся и фармацевты – спе�
циалисты со средним про�
фессиональным образова�
нием.

Обучение студентов ведут
6 докторов наук и 16 канди�
датов наук.

Формы обучения – днев�
ная и вечерняя.

Телефоны: 53�04�28; при�
емная комиссия – 20�85�93.

Лицензия А №169711
Мин. обр. РФ, рег. № 5602 от
24.11.2005г.

Опасные грибочки

Наибольшее число отравлений
отмечается летом и в начале осе�
ни, когда происходит вегетация
грибов и соответственно
увеличиваются их сбор и потребле�
ние. В этот период отравления  при�
обретают массовый характер.
Чаще всего регистрируются отрав�
ления такими ядовитыми и услов�
но ядовитыми грибами, как блед�
ная поганка, мухомор, строчок, са�
танинский гриб, ложный опенок,
волоконница, рядовка, говорушка.
Кроме того, существует вероят�
ность случайного отравления при
неправильной кулинарной обра�
ботке сыроежками, волнушками,
валуями, чернушками и др.

Самый опасный гриб из�за вы�
сокой летальности больных (более
50% при позднем начале лечения)
� это бледная поганка. При отрав�
лении бледной поганкой через 6 –

12 часов после приема грибов раз�
виваются неукротимая рвота и по�
нос, сопровождающиеся острыми
болями в животе, а затем форми�
руются необратимые поражения
печени и почек. Токсические веще�
ства, содержащиеся в бледной по�
ганке, не разрушаются при нагре�
вании, устойчивы к высушиванию.
Достаточно одного гриба, чтобы
наступил летальный исход.

Самая распространенная при�
чина отравления � неосведомлен�
ность людей о внешних особенно�
стях ядовитых грибов. Зачастую
съедобные и ядовитые грибы похо�
жи. Например, молодые формы
бледной поганки имеют зе�
леноватую и желтоватую шляпки,
схожие со шляпками зеленушки,
сыроежки зеленой и сине�желтой.
В более зрелом виде бледную по�
ганку можно принять за шампинь�

он, гриб�зонтик. Также в природе
существуют грибы�»двойники»: ли�
сичка обыкновенная и ложная,
опенок луговой, весенний или
осенний � и опенок ложный и т.д.
Бледная поганка имеет сходство с
зелеными видами сыроежек и ря�
довкой�зеленушкой, от которых от�
личается наличием вольвы и клу�
беньковой формой ножки (ни того,
ни другого у сыроежек и рядовок
не бывает), наличием кольца, хло�
пьев или их остатков. Цвет ножки,
как правило, зеленоватый (у сыро�
ежек белый, а у зеленушки � яркий
серо�желтый). Светлая форма мо�
жет быть похожа на съедобные шам�
пиньоны, от которых легко отличает�
ся белым цветом пластинок (у шам�
пиньонов розоватые пластинки).

Грозную опасность таит в себе
не только бледная поганка. До сих
пор наши грибники ведрами соби�
рают в лесу свинушку тонконогую
(свиное ухо, дунька). Ранее она от�
носилась к условно съедобным гри�
бам, ее жарили, солили. Случаи от�
равлений и проведенные исследо�
вания привели к признанию ядови�
тости свинушки. В России этот гриб
запрещен к продаже с 1981 года.
Он опасен при регулярном много�
кратном употреблении. Свинушка
накапливает в организме челове�

ка антитела, способные разрушать
эритроциты. Отравление может
наступить через неопределенное
время, которое зависит от количе�
ства накопленных антител и инди�
видуальных особенностей челове�
ка. Как правило, в итоге нарушают�
ся функции почек.

Для профилактики отравления
следует придерживаться следую�
щих правил:

� не покупайте на рынке гриб�
ную икру, грибные салаты, соленья
из фрагментов грибов, грибные
консервы, закрытые крышками в
домашних условиях;

� не собирать грибы вблизи
шоссейных дорог, удобряемых
сельскохозяйственных полей, на
близко к ним расположенных, хо�
рошо проветриваемых лугах;

� если вдруг собранные грибы
пролежали у вас на жаре два�три
дня – выбросьте их!

� нельзя есть грибы людям с за�
болеваниями желудочно�кишечно�
го тракта (гастритами, панкреати�
тами, язвами желудка), а также ал�
лергикам, детям и пожилым людям;

� при развитии первых симпто�
мов отравления грибами (тошноты,
рвоты, поноса и пр.) необходимо
немедленно обратиться за меди�
цинской помощью;

� при подозрении на отравле�
ние ядовитыми грибами требует�
ся срочное промывание желудка
и гастроинтестинальная сорбция
(активированный уголь по 30 мг
4 раза, энтеросорб, энтеродез по
10 грамм 3 раза), что приводит к
снижению концентрации токси�
ческих веществ в желудочно�ки�
шечном тракте и уменьшает по�
ступление токсинов в кровь. Для
промывания достаточно 5 – 6 лит�
ров жидкости.

В 2005 году в Воронежской об�
ласти зафиксирован 81 случай тя�
жёлых отравлений дикорастущими
грибами (в 2004 г. – 59), из них 10
случаев отравлений детей; умерло
– 17 больных, из них 1 ребенок. Из
года в год увеличивается количе�
ство пострадавших от бесплатного
лесного угощения, гибнут дети, но
страшная статистика не впечатля�
ет самоуверенных грибников. Они
продолжают собирать и готовить
грибы. В итоге целыми семьями и
компаниями попадают в токсико�
логический центр больницы, где их,
возможно, спасут от смерти, но по�
следствия отравления могут быть
тяжелыми и необратимыми.

Евгения ИЩЕНКО,
пресс"секретарь областной
клинической больницы №1.

Каждый грибной сезон открывается сообщениями о новых жер"
твах «тихой охоты». Этот год не исключение. Уже 22 июня в Воро"
нежскую областную клиническую больницу №1 поступили пер"
вые двое больных с отравлением грибами – семья решила попол"
нить свой небогатый стол бесплатным угощением. Наша область
ежегодно оказывается в центре сообщений о грибных отравле"
ниях. Жертвами становятся не только новички, но и грибники со
стажем, ведь зачастую спутать ядовитый гриб со съедобным
оказывается очень легко. Тяжелее потом расплачиваться за
свою «неразборчивость».

Уже появились первые жертвы «тихой охоты» сезона

Будущие провизоры на занятиях.Будущие провизоры на занятиях.
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ОРГАНИЗАЦИЯ ВЫПОЛНИТ

1. Наименование конкурса: Выбор исполнителя для выполнения проектных работ на реконструк-
цию сцены ГУК «Воронежский государственный театр оперы и балета».

Торги проводит:  Уполномоченный орган
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: 394000, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12, отдел маркетинга и организации

торгов, к. 533.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70. Адрес электронной почты: obl-zak@mail.ru
Номер контактного телефона (4732) 39-02-33 (факс),55-43-86. Ответственный: Петрова С.Г.

Были внесены следующие дополнения в извещение о проведении конкурса:
12. Обеспечение исполнения государственного контракта: Участник конкурса, с которым

заключается государственный контракт, должен предоставить заказчику обеспечение исполнения
государственного контракта в размере 2 % от начальной цены контракта в форме банковской
гарантии в срок до заключения государственного контракта.

13. Уполномоченный орган может изменить любые сведения, указанные в настоящем извеще-
нии, путем опубликования в официальном печатном издании и размещения на сайте www.admin.vrn.ru
Извещения о внесении изменений в извещение о проведении конкурса. Указанное Извещение о
внесении изменений в извещение о проведении конкурса будет являться неотъемлемой частью
настоящего извещения.

Уполномоченный орган не несет ответственности в случае, если участник размещения заказа не
ознакомился с Извещением о внесении изменений в извещение о проведении конкурса, надлежа-
щим образом опубликованном в официальном печатном издании и размещенном на сайте
www.admin.vrn.ru.

Дополнительную информацию можно получить по адресу (месту нахождения) уполномоченного
органа в рабочие дни с 9.00 до 18.00 по московскому времени.

Реестровый номер торгов 156

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ДОПОЛНЕНИЙ
В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ КОНКУРСА,
опубликованного в официальном печатном издании «Коммуна» №91 от 17.06.2006 г.

На основании приказа директора департамента градостроительства и земельных
отношений от 27.06.06г. №600 «О снятии с торгов (открытого аукциона) по приобретению  права

на заключение договора аренды земельного участка по предложениям
о размере годовой арендной платы»

информационное сообщение в газете «Коммуна»
от 02.06.2006г. №81 о торгах (открытом аукционе) по приобретению права

на заключение договора аренды земельного участка
сроком на 5 лет  из земель поселений по предложениям о размере годовой арендной платы

площадью 1160 (одна тысяча сто шестьдесят) м2 по ул. Пушкинская, 47 для размещения
многофункционального жилого дома с встроенно-пристроенными нежилыми помещениями

и комплексным благоустройством (лот №1) –
отменить.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас по средам с 14 до 17 час.

в администрации Коминтернов-
ского района: Московский пр., 19а,

комн. 106. Тел. 21-14-55.

СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

Михаила
Ельчанинова

поздравляем
с днем рождения!

Желаем всего
самого доброго

и успехов во всем.
Коллеги.

Страховая компания
ЗАО «АСТО Гарантия»

объявляет
о признании

недействительными
в связи с утратой
бланки полисов

ОСАГО:
ААА №0273440764
ААА №0273440765
ААА №0273440766
ААА №0273440767
ААА №0273440768

Лицензия № 4387 Д
от 19.06.2003г.

Цыркунов Валерий Иванович, действующий за себя и на основании доверенностей за 718 участников общей
долевой собственности, владеющих 4957/ 6986 долями в праве собственности, бывших земельных угодий ТОО
СХП «Виктория»  Богучарского района Воронежской области, уведомляет остальных участников общей долевой

собственности о своём намерении выделить земельный участок в счёт земельных долей в праве общей долевой
собственности общей площадью 6452 га. с предлагаемым местоположением выделяемого участка:

 Пашня – 4806 га. Полевой севооборот:   № 55:003  = 324 га 1/II, 2/II, 1/VIII, 1/I пз.;  № 55:004  = 795 га 1/I, 2/I,
3/I, 1/III, 2/III, 1/IV, 2/IV, 1/V, 2/V, 2/VIII.; № 55:005 = 880 га 1/VI, 2/VI, 1/VII, 2/VII, 1/I, 2/I, 1/II, 2/II, 3/II, 4/II, 5/II, 1/III,
2/III, 1/I пз, 2/I пз;  № 55:006 = 1325 га орошаемый уч. бриг. №2, орошаемый уч. бриг. № 4, 1/I, 1/II, 1/III, 2/III,
ГСУ, 2/V, 1/V, 1/VI, 2/VI, 1/IV, 1/V, 1/VII, 1/II пз.;  № 55:007 = 459 га 1/II пз., 2/VIII, 1/VII, 1/VIII, 1/IV пз., 4/IV пз.;
№ 55:008 = 399 га 1/III пз., 1/IX, 1/IX, 2/X.; № 54:001 = 237 га 3/III, 4/III, 1/IV.;  № 52:015 обособленный участок
№ 3 = 87 га. 1/VI, 1/IV; условный участок № 4 = 215 га.1/VII;  № 52:016 условный участок № 6 = 85 га.1/I, 2/I.
Сенокос – 430 га. № 53:014 условный участок № 9 = 337га. № 54:001 = 55 га.  № 52:016 условный участок
№7 = 38 га.
Пастбища – 1216 га. № 55:003 = 183 га.; № 55:004 = 250 га.; № 55:005 = 137 га.; № 55:006 = 189 га.; № 55:008
= 83 га.;№ 55:007 = 231га.;№ 54:001 = 113 га.;№ 52:015 обособленный участок №3 = 25 га.; условный участок
№ 7=5га.

Местоположение и нумерация полей установлены согласно материалам, выполненным институтом
ОАО ЦЧОНИИгипрозем – проект перераспределения сельскохозяйственных угодий, находящихся в общей

долевой собственности СХА «Истоки» Богучарского района Воронежской области. Стоимость по выделяемым
земельным участкам не превышает стоимости оставшихся земель после выделения в расчёте на единицу его

площади, в связи с чем какая либо компенсация не предусмотрена. Возражения от участников долевой
собственности по местоположению выделяемого участка направляются представителю собственников

земельных долей Цыркунову Валерию Ивановичу по адресу: 396779, Воронежская область, Богучарский район,
с.Лофицкое, ул.Ленина 4А., а также в газету «Коммуна» в течение 1 месяца со дня публикации.

участников общей долевой собственности, бывших земельных угодий
ТОО СХП «Виктория» Богучарского района Воронежской области.

ИЗВЕЩЕНИЕ (УВЕДОМЛЕНИЕ)

Администрация Нижнедевицкого сельского поселения
Нижнедевицкого муниципального района Воронежской области
извещает о предстоящем предоставлении в долгосрочную аренду
земельных участков из земель сельскохозяйственного назначения

(вид угодий - пастбища) для с/х производства:
- земельный участок ориентировочной площадью 5,5 га, расположенный по адресу: Воронеж-
ская обл., Нижнедевицкий район, центральная часть кадастрового квартала 36:15:60 00 002,

- земельный участок ориентировочной площадью 8,2 га, расположенный по адресу: Воронеж-
ская обл., Нижнедевицкий район, западная часть кадастрового квартала 36:15:60 00 001.

С заявками обращаться в администрацию Нижнедевицкого сельского поселения
Нижнедевицкого муниципального района в течение 30 дней со дня опубликования
сообщения по адресу: Воронежская обл., с. Нижнедевицк, ул. Революционная, 18

Тел. 8(270)51-0-42

ОАО «Домостроительный комбинат»
проводит

ЗАСЕЛЕНИЕ ЖИЛОГО ДОМА
29 июня 2006 года, расположенного по адресу:

ул. Владимира Невского, д. 85
(поз. 26 мкр. 16 СЖР, 1-й подъезд).

Начало заселения в 9.00.
При себе иметь паспорт

и правоустанавливающие документы.
Справки по тел.: (4732) 63-78-19, 63-58-76, с 8.30 до 17.30.

общедолевой собственности площадью 1826600 кв м, из них пашни 1583000 кв. м,
с/х угодий 243600  кв. м, расположенный по адресу:

Воронежская обл., Верхнехавский р-н, в границах плана СХА им. Кирова,
в юго-восточной части поселка Синицино, кадастровый номер 36:07:6900015:0010.

СДАЕТСЯ В АРЕНДУ ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК

МОУ гимназия
имени А.В.Кольцова

с углубленным
изучением

английского языка

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР:
- в 1-е классы;
- в 9-е классы;
- в 10-е профильные клас-
сы (информационно-техно-
логический, гуманитар-
ный).

Дополнительная
информация -

по телефону 55-04-96.
Лицензия №182972 выд.

Главным управлением
образования Воронежской

области. Регистр. №ГУО-88м
от 27.12.2005г.

Морозов Сергей Николаевич,
действующий

по доверенности,
и Иванов Алексей Алексеевич

сообщают
о мене земельной доли

1/121, расположенной:
Воронежская область,

юго-западная часть
Поворинского района,

на земельную долю 1/272,
расположенную:

Поворинский район, с. Рож-
дественское, СХА «Хоперское».

Претензии по тел.
8 (47376) 42722.

23 июня 2006 года на 66-м году жизни скончался
педагог-организатор Центра развития творчества де-
тей и юношества Железнодорожного района г. Воро-
нежа, член правления Ассоциации поисковых объе-
динений России

АНТИПОВ
Борис Николаевич.

Под его руководством и при непосредственном уча-
стии поисковыми экспедициями и Вахтами памяти
найдено и перезахоронено более 5000 погибших бой-
цов и командиров Советской армии, из них более 2000
только на территории активных боевых действий в
Воронежской области.

Выражаем искреннее соболезнование семье, род-
ным и близким покойного. Светлая память о Борисе
Николаевиче навсегда останется в нашем сердце.

Управа Железнодорожного района
городского округа г.Воронеж.

1 июля 2006г. в 12.00 по адресу:
г.Воронеж, Московский пр., 150,

СОСТОИТСЯ СОБРАНИЕ
по вопросу строительства административно-бытового корпуса

спортивной организации ВГОО «Федерация лыжероллеров».

С дипломом инженера МЧС
На площади Победы состоя-

лось вручение дипломов первым
выпускникам дневного отделе-
ния Воронежского государствен-
ного технического университета
кафедры «Технология и обеспе-
чение гражданской обороны в
чрезвычайных ситуациях». 56
молодых специалистов - инжене-
ров МЧС будут востребованы в
региональных управлениях Воро-
нежской, Курской, Тамбовской
областей, а также Краснодарс-
кого края и Сибири.  Ребят с этим
знаменательным событием по-
здравили два генерал-майора –
Владимир Степанов, начальник
центрального регионального
центра МЧС России и Павел Куп-
риенко, руководитель Воронеж-
ского регионального центра МЧС.

- Нынешний выпуск форми-
ровался преимущественно из
воспитанников центра образо-
вания №1, которым руководит
Заслуженный учитель России
Галина Лебедева, - рассказы-
вает Александр Бруданин, на-
чальник областной службы спа-
сения. – На них опробовались
новые методики действий спа-
сателей в условиях, приближен-
ных к экстремальным, а базо-
вая подготовка будущих специ-

алистов МЧС велась в поиско-
во-спасательной службе. Среди
выпускников есть ребята, кото-
рые в течение года на практике
проверили свои знания. Неко-
торые будут служить в област-
ном управлении  ГО и ЧС, на них
мы уже давно, что называется,
глаз положили – парни уже ус-
пели проявить себя в реальных

действиях по спасению людей.
Одиннадцать молодых специ-

алистов окончили вуз с красны-
ми дипломами. Еще 26 ребят бу-
дут востребованы в структуре об-
ластного МЧС, десятерым выпус-
кникам предстоит служба в ар-
мии, остальные разъедутся в те
места, откуда прибыли. В Воро-
неже на сегодняшний день три

вуза готовят таких специалистов
и ВГТУ среди них на хорошем
счету.  Министерство МЧС Рос-
сии с нового учебного года пла-
нирует акцентировать внимание
на подготовку пиротехников,
обезвреживающих взрывоопас-
ные предметы, в том числе и вре-
мен Великой  Отечественной
войны, а также спасателей по

предотвращению опасных ситу-
аций техногенного характера.

И в этот же день на Димитро-
ва состоялась закладка первого
камня в будущий комплекс МЧС.
Здесь будут пожарное депо, гос-
тиница и многоэтажный жилой
дом для семей спасателей (на
фото).

Сергей ЛЬВОВ.

Ф
о

то
 О

л
е

га
 П

О
Л

Е
Х

И
Н

А
.

В МИРЕ ИНТЕРЕСНОГО

Человеческий мозг и его возможнос-
ти до сих пор остаются одной из наиболее
притягательных научных загадок. Сегод-
ня ученые с особой страстью верят в два
начала – генное и молекулярное. Сооб-
щения о новейших исследованиях в об-
ласти генной инженерии и мире нано-
технологий следуют друг за другом, и к
ним поневоле привыкаешь. Но за мель-
кающими научными опытами последне-
го времени одно направление все же
выделяется.

Еще в 50-60-х годах прошлого века
под эгидой главного американского раз-
ведуправления проводилось всесторон-
нее изучение человеческого мозга. Было
принято решение о запуске проекта под
кодовым названием MKULTRA. Амери-
канские ученые намеревались разрабо-
тать механизмы, с помощью которых
можно контролировать человека, точнее
работу его мозга. При этом исследова-
лись самые разные возможности: от спе-
циальных таблеток до электрического
сигнала.

В то время подобные работы велись
как минимум в 30 научных лабораториях

и университетах. Как установила специ-
альная комиссия, Конгресс и Сенат США,
методы воздействия апробировались в
“естественной среде”, т.е. на ничего не
подозревавших гражданах демократи-
ческой Америки.

В числе различных средств была по-
пытка использовать ЛСД. Однако, как
было признано значительно позднее,
многочисленные научные эксперименты
не принесли желаемого результата. Вклад
в науку был сомнительным.

Однако сегодня проект MKULTRA реа-
нимирован. Он получил другую жизнь, и
им занимаются уже другие люди. Об этом
можно судить по объемам субсидий, вы-
деляемых в Европе и США на изучение
умственных расстройств и нарушений
работы мозга.

Одна из американских компаний не-
давно заявила, например, о том, что ей
удалось разработать уникальную техно-
логию. Благодаря ей, для того чтобы рас-
крыть преступление или намерения зло-
умышленника, необходимо просто “из-
влечь необходимую информацию, содер-
жащуюся в мозге” нужного человека.

Разноцветные картинки с изображе-
нием человеческого мозга в разрезе, все-
возможные сканеры, с помощью кото-
рых можно просвечивать черепную ко-
робку, давно перестали быть атрибутом
клиник и больниц.

Изучение отделов головного мозга,
отвечающие за разнообразные эмоции
и поведение человека, в равной степе-
ни интересуют и ученых, и бизнесменов.
Изучив реакцию человека, из него про-
ще извлекать деньги. Многие компании,
среди них Coca-Cola и BMW, сегодня ста-
раются не столько исследовать рынок,
сколько просчитывать реакцию своих
клиентов на тот или иной бренд или про-
дукт. Так появляются нейромаркетинг и
нейроэкономика, в которых основной
объект изучения – мозг клиента, а ко-
нечная цель – максимальный контроль
над ним.

Можно по-разному относиться к этим
тенденциям, однако по сути за более чем
полвека досконального изучения чело-
веческого мозга кардинально ничего не
изменилось. По крайней мере, в одном.
Все исследования сводятся к тому, чтобы

научиться, если не манипулировать, то, по
крайней мере, контролировать реакции и
поведение человека.

Очередное тому доказательство - но-
вая технология, известная как транскра-
ниальная магнетическая стимуляция
(TMS). Для того чтобы повлиять на мысли,
восприятие и поведение человека, доста-
точно направить на определенные участ-
ки мозга магнетическое излучение. Се-
годня TSM привлекает к себе все большее
внимание. Главным образом за счет того,
что эта технология действительно работа-
ет. По крайней мере об этом говорят ред-
кие утечки из недр спецслужб – что, прав-
да, само по себе может оказаться прово-
кацией.

С новыми технологиями западные уче-
ные и спецслужбы вновь обретают былую
уверенность в успехе. Исследования про-
водятся на генетическом уровне, и за счет
постоянного самовнушения, что здесь не
может быть ошибок и сбоев, создается
иллюзия. Иллюзия, что все возможно и
все под контролем.

«Правда.Ру».

Эпоха контроля человеческого мозга?

Контрольные экземпляры с публикациями
в иногородних газетах будут вам предъявлены.

Тел./факс 39-00-88. Ул.Комиссаржевской, 4-а;
ул. Пушкинская, 5, каб. 16.

В редакции
газеты

ПО РАСЦЕНКАМ «КОММУНЫ»

«ЛИПЕЦКАЯ ГАЗЕТА»
«КУРСКАЯ ПРАВДА»

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»
«ТАМБОВСКАЯ ЖИЗНЬ»

«БЕЛГОРОДСКАЯ ПРАВДА»
«МОЛОТ»

г. Ростов
«ВОЛГОГРАДСКАЯ ПРАВДА»

«ВОЛЬНАЯ КУБАНЬ»
Краснодарский край «ФАКТ»

г. Брянск

39-00-8839-00-88
вы можете сделать заявку на
РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ В ГАЗЕТАХ:

П О Ч Т А Л Ь О Н
П М И А Т
О П О С С У М О
Л Н К П О Р Т
И И М И Т А Т О Р
С У М О Д Е П О

Р В А Л Ь С
К Р И С Т И Л Т
А З Д Р О Б Ь
Н А Б О Б У Е
Д А О Б Ю С Т
И К А Л А Н Р
Д В О Р Ю Н О Ш А
А У Т К О Н О С
Т О Р Г С К А У Т

Ответы на сканворд (27 июня)
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